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TANJUNG SELOR -  Zainal Arifin 
Paliwang  bersama dengan rom-
bongan tokoh masyarakat serta tim 
pemenangan menyambangi kan-
tor DPD Partai Golkar, bertempat 
di Jalan Kolonel Soetadji, Tanjung 
Selor, Selasa (23/4/2024).

“Iya, hari ini saya bersama rom-
bongan, tokoh-tokoh masyarakat 
dan tokoh adat mendatangi kantor 
DPD Partai Golkar dalam rangka 
pengambilan formulir calon kepala 
daerah pada pilkada tahun 2024,” 
ujarnya. 

Dalam kesempatan yang sama, 
pria yang merupakan petahana ini 
memohon doa dari seluruh mas-
yarakat Kaltara. 

“Semoga rencana ini bisa 
mendapatkan mandat dari Partai 
Golkar.  Sebagai salah satu syarat 
untuk maju pada pilkada tahun 
2024, hal ini menjadi salah satu 
bentuk keseriusan dan keinginan 
daripada tokoh-tokoh di Kaltara, 
yang menginginkan saya kembali 
maju,” ungkapnya. 

Saat pengambilan formulir Par-
tai Golkar, Zainal Arifin Paliwang 
didampingi oleh tokoh masyarakat 
dari Kabupaten Malinau, Joni Laing 
Impang (JLI). 

Berselang beberapa jam kemu-
dian, ia bersama dengan tim pe-
menangnya mendatangi Sekretariat 
Partai Demokrat yang bertempat di 

Jalan Duku Tanjung Selor.  “Saat 
ini, saya sudah mengambil formulir 
penjaringan di lima Partai Politik di 
Kaltara,” tukasnya. 

Dirinya menargetkan, semua par-
tai bisa dijangkau. Seperti pilkada 
sebelumnya hal itu kemudian yang 
akan terus dipertahankan.  “In-
syaAllah, mohon doanya,” jelasnya. 

Disinggung apakah masih akan 
berpasangan dengan Wakil Gu-
bernur saat ini, yakni Yansen Tipa 
Padan, dirinya menaruh harapan 
tersebut kepada Allah. “InsyaAllah, 
dan saat ini hubungan baik masih 
terjalin,” tandasnya. (tin)

Editor: Yusva Alam

MARTIN MKR

Zainal Arifin Paliwang bersama dengan tokoh masyarakat mengambil formulir penjaringan di partai Golkar.

Didampingi Tokoh Masyarakat, Zainal A 
Paliwang Ambil Formulir di Partai Golkar
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TANJUNG SELOR - Gubernur 
Kaltara, Zainal Arifin Paliwang ber-
sama dengan tim kemenangannya 
mengembalikan formulir penjar-
ingan ke Partai Demokrat, Selasa 
(23/4/2024). 

Setelah sebelumnya dirinya ber-
sama dengan tim telah mengambil 
formulir penjaringan, yang dibuka 
oleh Partai Demokrat pada Senin 9 
April 2024 lalu.

Kepada wartawan, Gubernur 
Kaltara Zainal Arifin Paliwang me-
nuturkan, pengembalian formulir 
ke Partai Demokrat merupakan 
bentuk keseriusan dirinya untuk 
maju sebagai peserta pemilu dalam 
ajang kontestasi pilkada November 
akan datang.

“Saya sudah mengembalikan 
berkas ke Partai Demokrat. Ini tan-
da keseriusan saya dan para pen-
dukung, menunjukkan bahwa kami 
sangat serius untuk maju di perhe-
latan pilkada tahun 2024,” ujarnya. 

Menyoal apakah ada sinyal posi-
tif dari Partai Demokrat untuk 
mendukung dirinya maju di pilka-
da November akan datang, dirin-
ya menaruh optimis terhadap hal 
tersebut.

“InsyaAllah, mudah-mudahan 
dari hasil survei saya. Yakin semua 
partai ini tidak mungkin memberi-
kan dukungan kepada calon-calon 
yang tidak mungkin menang,” ka-
tanya.

Hal itu kemudian harus dipegang, 

jadi partai ini memberikan dukun-
gan yang pastinya kepada hasil sur-
vei mereka. 

“Bagaimana elektabilitasnya, 
pengaruh dan kedekatan terhadap 
masyarakat,” ulasnya. 

Jadi banyak indikator yang di-
tentukan oleh partai dalam survei, 
kemudian juga dipertimbangkan 
peluang tiap masing-masing calon. 

“Kalau peluang pasangan Z ini di-
atas 60 persen, tidak mungkin dia 
memberikan rekomendasi kepada 
calon yang katakan hasil survein-
ya hanya 20 persen, kan begitu,” 
pungkasnya. (tin)

Editor: Yusva Alam

MARTIN MKR 

Gubernur Kaltara dan tim pemenangan mengembalikan formulir di Partai Demokrat.

Zainal Optimistis Dapat 
Rekomendasi Dari Partai Demokrat
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TARAKAN - Banyak publik yang 
penasaran tentang peluang Zain-
al-Yansen (ZIYAP) akan kembali 
maju bersama di Pilgub Kaltara 2024.

Terkait hal tersebut, lulusan Ak-
pol 1986 ini optimis bisa kembali 
berpasangan dengan Yansen, na-
mun dia tak ingin sesumbar dan 
menyerahkan sepenuhnya kepada 
yang maha kuasa.

“Saya optimis tapi kita tidak tau 
hati manusia. Saya bukan tuhan, 
saya bukan malaikat, saya hanya 
manusia biasa. Kita serahkan semua 
kepada yang maha kuasa,” ucap 
Zainal Arifin Paliwang  saat ditemui 

usai mengembalikan formulir 
pendaftaran bakal calon Gubernur 
Kaltara ke PAN, Selasa (23/4/2024).

Mantan Wakapokda Kaltara tahun 
2018 hingga 2020 ini mengaku, Yan-
sen merupakan figur yang paling in-
tens berkomunikasi dengan dirinya.

Zainal mengatakan setelah 
mengembalikan berkas formulir 
penjaringan di PAN, dia juga beren-
cana akan melakukan pengembalian 
berkas formulir penjaringan di PKS. 
Sebelumnya, Zainal telah mengem-
balikan formulir ke Partai Golkar 
dan Demokrat di Tanjung Selor.

“Kita akan mengembalikan lagi di 

PKS, dalam waktu dekat, dan dalam 
waktu dekat juga kita akan men-
gambil berkas di PKB. Target sendiri 
yang saya upayakan seperti di pusat, 
koalisi besar,” ucap Zainal.

Di kesempatan ini, Zainal juga 
meminta doa dan dukungn mas-
yarakat  kepada dirinya yang akan 
kembali maju sebagai bakal calon 
Gubernur Kaltara pada kontestasi 
Pilkada mendatang. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

TARAKAN - Zainal Arifin Pa-
liwang menepati janjinya untuk 
datang secara langsung mengem-
balikan formulir pendaftaran Bakal 
Calon (Bacalon) Gubernur Kaltara 
ke Partai Amanat Nasional (PAN) , 
Selasa (23/4/2024) malam.

Sebelumnya saat mengambil for-
mulir, relawan menyebut bahwa 
Zainal berjanji akan datang secara 
langsung mengembalikan formulir.

Kedatangan rombongan Zainal 
diterima langsung Sekretaris Umum 
DPW PAN Kaltara Makbul dan Sek-
retaris DPD PAN Tarakan Harjo.

Zainal mengatakan kedatangan-
nya ini juga menunjukkan komit-
men dan keseriusannya dalam men-
calonkan diri sebagai gubernur di 
Pilgub Kaltara 2024. 

“Malam hari ini saya datang ke 
DPW PAN kaltara untuk mengem-
balikan formulir persyaratan calon 
Pemilihan Gubernur Kaltara, ini 
langkah serius saya untuk kembali 
mencalonkan dalam Pilkada seren-
tak 2024 Kaltara,” ungkap Zainal.

Setelah mengembalikan ber-
kas formulir penjaringan di PAN, 
dia berencana akan melakukan 
pengembalian berkas formulir pen-
jaringan di PKS. Sebelumnya, Zainal 
telah mengembalikan formulir ke 
Partai Golkar dan Demokrat di Tan-
jung Selor.

“Kita akan mengembalikan lagi di 
PKS, dalam waktu dekat, dan dalam 
waktu dekat juga kita akan men-
gambil berkas di PKB. Target sendiri 
yang saya upayakan seperti di pusat, 

koalisi besar,” ucap Zainal.
Sementara itu, Sekretaris Umum 

DPW PAN Kaltara Makbul mengu-
capkan terimakasih atas antusiasme 
relawan.

Lebih lanjut, Makbul mengung-
kapkan Zainal Arifin Paliwang ada-
lah Bacalon Gubernur pertama yang 
mengembalikan formulir ke PAN.

Tidak hanya Zainal Arifin Pali-
wang, beberapa Bacalon juga tel-
ah melakukan komunikasi untuk 
mengembalikan formulir namun 
waktunya masih dikoordinasikan. 
(apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

Tepati Janji, Relawan Zainal Kembalikan Formulir Penjaringan ke PAN 

Respons Zainal Soal Ziyap Dua Periode: Saya 
Optimis, Tapi Kita Tidak Tahu Hati Manusia
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TANJUNG SELOR - Syarwani yang 
menjabat Bupati Bulungan saat ini, 
kembali didaftarkan oleh relawann-
ya dalam penjaringan Partai Amanat 
Nasional (PAN) di Kabupaten Bulun-
gan. Jubir Bela Syarwani, Heru Rach-
mady menyampaikan pengambilan 
formulir tersebut merupakan kali 
kedua didaftarkan. Pertama melalui 
partai Demokrat, sehari sebelumnya 
dan dilanjutkan ke PAN pada hari ini. 

“Kemungkinan besok itu kita coba 
untuk merapat ke Partai Kebangki-
tan Bangsa (PKB), kemudian dilan-
jutkan ke Partai Gerakan Indonesia 
Raya (Gerindra) dan Partai Persatu-
an Pembangunan (PPP),” kata Heru 
Rachmady, kepada sejumlah war-
tawan, Selasa (23/4/2024). 

Sejauh ini, timnya terus memban-
gun komunikasi guna mendaftarkan 
Syarwani ikut berkontestasi pada 
pilkada November akan datang. 

Menyoal penjaringan yang dib-
uka oleh Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) beberapa bulan lalu, tapi re-
lawan Syarwani  belum melakukan 
pengambilan formulir penjaringan, 
kata Heru sapaan akrabnya, bahwa 
hal tersebut tentu tidak gegabah da-
lam memutuskan. “Kita juga coba 
mengutamakan yang berkoalisi se-
cara Nasional. Karena ini ada kaitan-

nya hingga ke daerah, dan tentunya 
memudahkan kita untuk berkoalisi, 
bukan tidak mungkin partai di luar 
koalisi juga kita jajaki, dan ini bu-
kanlah sebuah persoalan,” katanya. 

Sedangkan, berkaitan dengan so-
sok seperti apa nantinya yang akan 
di pasangkan dengan Syarwani, kata 
dia hal itu masih menunggu pros-
es dari partai lainnya.  “Kami juga, 
tidak bisa maksakan diri harus A, 
B, C dan segala macam.Tentu, ada 
pertimbangan,” tukasnya. 

Dirinya menganalogikan pasangan 
Bupati dan Wakil Bupati itu ibarat 
sepasang suami-istri. Mesti adanya 
chemistry, kecocokan dan pemaha-

man visi-misi dan lain sebagainya. 
“Soal itu, kami serahkan sepenuhnya 
kepada figur yang kami usung yakni 
bapak Syarwani sendiri.Karena beliau 
paham tentang itu, kita sangat meng-
hormati proses konsitusi setiap partai 
politik,” jelasnya.

Relawannya menggaungkan, 
siapapun nantinya akan menjadi 
pasangan Syarwani, mereka akan 
memperjuangkan untuk kembali 
menjabat dua periode. “Semua da-
lam proses, banyak trik dan intrikn-
ya dan kita masih menunggu itu,” 
tandasnya. (tin/and)

Editor: Andhika

MARTIN/MKR

Relawan Syarwani mengambil formulir penjaringan oleh partai PAN. 

Figur Yang Bakal Bergandeng dengan 
Syarwani Masih Dipertimbangkan
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TANJUNG SELOR - Tim relawan 
Yansen Tipa Padan mengembalikan 
formulir penjaringan yang dilaku-
kan oleh Partai Demokrat, Selasa 
(23/4/2024). 

Ketua Relawan Jaringan YTP, Mu-
hammad Dicky Umacina percaya 
diri bakal mendorong Yansen Tipa 
Padan menjadi orang nomor satu 
atau nomor dua di Kaltara. Namun, 
keinginan tersebut kata dia akan 
dikembalikan sepenuhnya melalui 
keputusan dari figur pribadinya 
Yansen TP. 

Saat dikonfirmasi berkaitan den-
gan dorongan terhadap Yansen Tipa 
Padan, maju sebagai calon Gubernur 
Kaltara, kata dia relawan YTP intin-
ya mendorong untuk maju di pilkada 
tahun 2024.

“Soal keputusan, kita kembalikan 
kepada figur yang kita dorong. Kare-
na, pada intinya relawan ini ingin 
menjaga eksistensi dari  Yansen TP 
ada di bursa pemilihan kepala daer-
ah terutama pemilihan gubernur 
Kaltara,” ujarnya.

Relawan YTP kata dia, melihat 
figur Yansen saat ini menunjukkan 
keseriusan.  Hal itu dilihat dari ha-
sil komunikasi yang intens dilaku-
kan, komunikasi dalam konteks 
bagaimana kemudian Kaltara ini ke 
depannya.

Sementara bicara spesifik apakah 
beliau maju calon orang nomor 1 
atau 2. Relawan YTP sangat meng-
hargai proses komunikasi politik 
yang dijalankan oleh Wakil Guber-
nur Kaltara saat ini. 

“Maka dari itu, kami hanya ingin 
menjaga eksistensi beliau pada bur-
sa pilkada,” tuturnya. 

Disinggung mengenai apakah itu 
ada kaitannya, dengan adanya in-
struksi DPP partai Demokrat untuk 
mendorong Yansen Tipa Padan maju 
sebagai calon Gubernur Kaltara, 
kata Dicky hal itu sangat diapresiasi. 

“Bagimana DPP hari ini meletak-
kan pak Yansen di sudut yang te-
pat, melihat kompetensi dan rekam 
jejak beliau yang sangat jelas. Jadi 
pendapat ataupun pernyataan dari 

DPP itu menurut  kami sangat ma-
suk akal, sekarang keputusan itu 
dikembalikan kepada bapak Yansen 
TP,” tukasnya. 

Relawan jaringan YTP baru 
mengembalikan formulir pendaft-
aran di Partai Demokrat, sementara 
untuk partai lain tengah dijajaki. Se-
lain itu, berbicara soal komunikasi 
politik oleh Jaringan YTP saat ini 
kata dia terus mengalir mengikuti 
dinamika yang berjalan. 

Bahkan, setiap partai politik yang 
membuka penjaringan, kata dia ti-
dak menutup kemungkinan akan 
merapat untuk mengambil formulir. 
Seperti halnya yang dilakukan oleh 
partai Golkar dan PAN hari ini. Dari 
kedua partai tersebut, relawan Ja-
ringan YTP bakal mengatur waktu 
untuk mengambil formulir pendaft-
aran terhadap sosok Yansen TP 
maju pada pilkada November akan 
datang. (tin)

Editor: Yusva Alam

MARTIN MKR 

Relawan Jaringan YTP melakukan pengembalian formulir penjaringan partai Demokrat.

Yansen TP Kembalikan Formulir Pendaftaran,  
Tim Relawan Yakin Jadi Orang Nomor 1 di Kaltara
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TANJUNG SELOR - Tim relawan 
Jaringan Yansen TP, secara resmi 
mengambil formulir penjaringan 
yang dilakukan oleh partai Golongan 
Karya (Golkar), Selasa (23/4/2024), 
sekitar pukul 15.15 wita. 

Ketua Tim relawan Jaringan Yan-
sen TP, Muhammad Dicky Umacina 
kepada wartawan mengungkapkan 
setelah mengembalikan formulir 
penjaringan di partai Demokrat, 
selanjutnya relawan jaringan Yan-
sen TP melakukan pengambilan 
formulir penjaringan oleh partai 
Golkar. 

Usai pengambilan formulir terse-
but, dia katakan secara realistis 
melihat performa Golkar pada per-
helatan pemilu tahun 2024 dengan 
perolehan kursi yang tergolong sig-
nifikan. 

“Yang kedua, kami melihat antara 

Demokrat dan Golkar, dari sudut 
pandang relawan memiliki kedeka-
tan, serta kesamaan irama dalam 
menggelola pemerintahan serta 
kesamaan politik yang berorien-
tasi pada sosial masyarakat,” ucap 
Muhammad Dicky Umacina, kepada 
sejumlah wartawan.

Untuk itulah, relawan Jaringan 
Yansen TP yakin dan percaya Partai 
Demokrat dan Golkar cocok keli-
hatannya dan memiliki chemistry. 
“Kami berharap partai Golkar ikut 
mendukung figur yang akan kami 
dorong dalam bursa pemilihan 
kepala daerah tahun 2024,” hara-
pnya. 

Relawan  Jaringan Yansen TP san-
gat optimis akan mendapatkan siny-
al positif dari partai Golkar terhadap 
sosok figur yang mereka tawarkan. 
Hal itu, dilihat daripada mekanisme 

yang dilakukan oleh partai Golkar 
mulai tahapan penjaringan yang 
dilakukan secara demokratis. 

“Menurut kami, itu merupakan 
tolok ukur yang paling fair. Dalam 
fase pesta demokrasi ataupun kon-
testasi politik. Untuk itu, figur yang 
kami hantar hari ini, kami meyak-
ini secara adil Golkar akan memu-
tuskan pilihan yang paling tepat,” 
ulasnya. 

Peluang yang ditawarkan, kata 
dia yakni peluang dan potensi yang 
ada pada figur yang kami dorong. 
“Untuk itu, kami menyerahkan 
sepenuhnya keputusan itu kepada 
Golkar untuk menempatkan figur 
kami yang dari standar penilaian 
partai Golkar paling tepat,” tan-
dasnya. (tin/and)

Editor: Andhika

MARTIN/MKR

Relawan Jaringan Yansen TP pada saat pengambilan formulir penjaringan oleh partai Golkar. 

Relawan Jaringan Yansen TP Optimistis 
Dapat Dukungan dari Golkar
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TARAKAN - Hasan Basri menun-
jukkan keseriusannya maju sebagai 
calon gubernur pada kontestasi Pil-
gub Kaltara 2024. Bahkan, relawan 
menyebut HB, sapaan akrabnya, 
siap mundur sebagai anggota De-
wan Perwakilan Daerah (DPD) RI 
dapil Kaltara.

Diketahui, HB kembali terpi-
lih menjadi anggota DPD RI usai 
mendapat suara terbanyak kedua 
dalam kontestasi Pileg 2024 lalu. 

“Siap insyaallah sementara masih 
proses penggodokan Undang-un-
dang masih dibahas ditingkat Leg-
islasi DPD dan DPR RI. Mudah-mu-
dahan lancar kalau disyaratkan 
harus mundur oleh UU, insyaalah 
siap mundur,” ucapnya Perwakilan 

tim relawan Hasan Basri, Affandi 
Kamarudin saat ditemui usai men-
gambil formulir penjaringan di PAN, 
Selasa (23/4/2024).

Affandi mengatakan PAN, mer-
upakan partai ketiga yang diikuti 
proses penjaringannya. Sebelum-
nya telah mengambil formulir di 
PKS dan PDIP. Selain PKS, PDIP dan 
PAN, Hasan Basri masih membidik 
sejumlah partai politik lainnya un-
tuk memperoleh mandat dukungan 
agar bisa diusung sebagai calon Gu-
bernur Kaltara.

“Kita akan komunikasi dengan 
parpol lain sesuai arahan Hasan 
Basri. Yang sudah ambil dan dikem-
balikan formulir PKS. PDIP dan PAN 
sudah ambil formulir, dua atau tiga 

hari ini akan dikembalikan,”pa-
parnya.

Dia menegaskan bahwa HB 
mengincar posisi sebagai gubernur 
bukan wakil. Disinggung terkait 
wakil  pendamping ideal HB, dia 
mengatakan saat ini masih fokus 
mengikuti penjaringan dan mencari 
partai pengusung.

“ Kami serius. Kita buktikan den-
gan pengambilan dan pengembalian 
formulir. Itu menandakan kita seri-
us dan siap berkompetisi di Pilkada 
mendatang,” tegasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Perwakilan Tim Relawan Hasan Basri, Affandi Kamarudin saat diwawancarai media. 

Serius Bertarung dalam Pilgub Kaltara, Relawan 
Sebut Hasan Basri Siap Mundur dari DPD RI 
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TARAKAN - Proyek penerangan 
jalan di Tarakan tahun 2024 me-
nelan anggaran sebesar Rp 4 mil-
iar. Proyek meliputi pemasangan 
dan perbaikan Penerangan Jalan 
Umum (PJU) di seluruh wilayah 
Kota Tarakan.

Anggaran tersebut berasal dari 
anggaran murni tahun 2024 yang 
dibahas pada November 2023 lalu. 
“Pemerintah memasukkan pro-
gram pergantian lampu jalan dan 
perbaikan PJU kurang lebih Rp 4 
miliar,” ucap Ketua Komisi III 
Bidang Pembangunan, Perhubun-
gan, Pertambangan dan Energi 
DPRD Tarakan, Muhammad Hana-
fia saat dikonfirmasi melalui tele-
pon, Selasa (23/4/2024).

Hanafia menjelaskan, angka ini 
meningkat dibanding tahun 2023 
lalu yang hanya sekitar Rp 2 miliar. 
DPRD Tarakan, kata dia, memiliki 
tugas dalam hal pengawasan bud-
geting. 

Dari hasil pengawasan, politi-
si dari fraksi Gerinda ini melihat 
proyek sudah berjalan dan ber-
progres hingga ke wilayah Mam-
burungan dan Tanjung Pasir. “Info 
terakhir pemasangan di wilayah 
Tarakan Timur arah Tanjung Batu 
dan Pasir. Selanjutnya mungkin juga 
akan mengarah ke Amal dan semua 
lampu jalan yang mati akan diper-
baiki Pemkot Tarakan,” paparnya.

Kendati sempat terhambat aki-
bat Ramadan dan libur Lebaran, 
menurutnya, hal tersebut tidak 
menjadi kendala berarti, sebab saat 
ini proyek sudah berjalan kembali.

Proyek yang berasal dari anggaran 
murni ini pun diwajibkan rampung 
paling lambat akhir Desember 2024. 
“Untuk saat ini berproses lah, ini 
kan juga dikerjakan pihak ketiga. 
Rp 4 miliar ini khusus di tahun 2024 
dari anggaran murni. Nanti kita lihat 
lagi di anggaran perubahan apakah 
ada perubahan atau tidak,” ung-

kapnya.
Selain perbaikan jalan, PJU juga 

menjadi prioritas pembangunan 
Pemerintah Kota Tarakan. Sebab se-
jak empat tahun terakhir, PJU kerap 
dikeluhkan warga Tarakan sehingga 
DPRD mendorong pemerintah un-
tuk segera memperbaikinya.

Selama ini perbaikan PJU juga 
dilakukan DPRD melalui dana Pokir, 
meski hanya diprioritaskan pada 
wilayah padat penduduk. “Kita lihat 
dulu lampu jalan manual sekarang 
sudah LED dengan standar nasi-
onal. Satu unitnya bola lampu itu 
kan sekitar Rp 3 jutaan kalau tidak 
salah dan bisa diperiksa ke dinas 
teknis. Kami akan kroscek trus apa 
benar barangnya sesuai termasuk 
kualitasnya. Itu tugas kami,”pung-
kasnya. 

Penulis: Ade Prasetia
Editor: Yusva Alam

ADE

Tampak salah satu PJU di Kota Tarakan. 

Proyek PJU di Tarakan Telan Anggaran Rp 4 Miliar
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TARAKAN - Syamsi Sarman, Wakil 
Ketua Majelis Ulama Indonesia 
(MUI) Kalimantan Utara (Kaltara) 
didorong Muhammadiyah untuk 
maju di Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) Tarakan 2024. Tim Rel-
awan 13 Syamsi Sarman bentukan 
Muhammadiyah itu pun mendatan-
gi sekretariat Komite Pemenangan 
Pemilu Partai Amanat Nasional 
(PAN) Provinsi Kalimantan Utara 
(Kaltara), Senin (22/4/2024) sore.

Mereka mewakili Syamsi Sarman 
mengambil formulir pendaftaran 
penjaringan bakal calon wakil Wali 
Kota Tarakan. Ketua Tim Relawan 13, 
H. Abdurrahman menjelaskan, ber-
dasarkan hasil penjaringan internal 
pengurus daerah Muhammadiyah, 
Syamsi Sarman diputuskan maju 
sebagai kepala daerah Tarakan.

“Setelah melalui perbincangan 
dan finalisasi, maka kami bersepa-
kat menunjuk Ustad Syamsi Sarman 
sebagai calon Wakil Kepala Daerah,” 
terang Abdurrahman ditemui usai 
mengambil formulir.

Dipilihnya Syamsi untuk maju di 
Pilkada Tarakan, karena  melihat 
sepak terjang dan pengalaman yang 
mumpuni baik di birokrat maupun 
organisasi masyarakat.

Selain menjadi Ketua Muham-
madiyah Kaltara dua periode, 
Syamsi juga merupakan Sekretaris 
Forum Kerukunan Umat Beragama 
(FKUB) Tarakan. “Saat ini Syamsi 
Wakil Ketua Umum MUI Kaltara. Di 
bidang sosial juga pelaksana tugas 
Ketua Baznas Tarakan. Kami yakin 
beliau figur yang layak diperjuang-
kan di Pilkada,” katanya.

Disinggung terkait dengan pen-
damping ideal Syamsi di Pilkada 
Tarakan 2024. Dia menyebut akan 
segera melakukan komunikasi 
dengan beberapa figur untuk me-
nentukan pilihan. Selain itu untuk 
membahas kerjasama politik dalam 
rangka menawarkan Syamsi Sar-
man sebagai pendamping ideal di 
Pilkada.

“Pasangannya tergantung nanti, 
kami tim akan mencoba berkomu-

nikasi dengan beberapa pihak. Kita 
lihat ada pak dokter Khairul, kita 
lihat Gerindra ada pak Ibnu, PKB 
santer juga ada pak Ahmad Usman,” 
imbuhnya.

Sementara itu, Harjo Solaika 
menyebut Syamsi Sarman bukan 
orang asing di PAN. Bahkan Sek-
retaris DPD PAN Tarakan ini menye-
but Syamsi Sarman merupakan 
salah satu tokoh penting di balik 
berdirinya PAN.

“Beliau ini (Syamsi) sangat pent-
ing bagi PAN sehingga memang 
apapun bentuk kegiatan PAN. Beli-
au selalu dilibatkan untuk meminta 
pendapat dan nasehat terkait lang-
kah-langkah politik,” paparnya.

Dia mengatakan PAN akan terbuka 
terkait kedatangan relawan Syamsi 
termasuk figur lainnya yang men-
gambil formulir bakal calon kepala 
daerah Tarakan sesuai dengan me-
kanisme. 

Penulis: Ade Prasetia
Editor: Yusva Alam

ADE

Tim relawan saat mengambil formulir penjaringan di PAN. 

Muhammadiyah Dorong Syamsi Sarman 
Maju di Pilkada Tarakan 2024
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TANJUNG REDEB - Menjelang 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
Berau pada tahun 2024, banyak fig-
ur-figur yang muncul untuk maju 
sebagai Bupati di kabupaten dengan 
julukan Bumi Batiwakkal ini.

Belakangan ini, figur yang se-
lalu menjadi perbincangan adalah 
Agus Wahyudi, seorang pensiunan 
Aparatur Sipil Negara (ASN). Ter-
akhir dirinya menjabat sebagai Pj 
Sekretaris Daerah (Sekda) Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) Berau.

Saat dikonfirmasi awak Me-
diakaltimtara.com, Agus Wahyudi 
mengakui dirinya mantap memilih 
Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura) 
sebagai perahu untuk berlayar men-
gantarkan dia ke kursi orang nomor 
satu di Berau.

“Dinamika yang berkembang 
melalui media sosial belakangan ini 
itu benar, saya telah bergabung ke 
Partai Hanura,” katanya via telepon 
seluler.

Diketahui saat ini, Agus Wahyu-
di telah pensiun sebagai ASN pada 
tahun 2023 lalu. Sehingga, kata dia, 
masih banyak energi untuk menjadi 
kepala daerah. “Saya bergabung ke 
Partai Politik (Parpol) setelah pen-

siun menjadi ASN,” tegasnya.
Dia menerangkan, alasan ber-

gabung ke Parpol adalah untuk 
memimpin dan terlibat langsung 
dalam perkembangan pembangunan 
kabupaten paling utara Kaltim ini.

“Hal itu menjadi salah satu alasan 
saya bergabung ke Hanura, karena 
saya ingin terlibat dalam memban-
gun Berau,” tuturnya.

Lanjutnya, untuk menduduki 
kursi kepala daerah ada bebera-
pa mekanisme yang perlu dilalui, 
seperti menentukan koalisi bersa-
ma Parpol, menaikkan elektabilitas 
dan persyaratan lainnya yang harus 
dipenuhi.

“Ada beberapa persyaratan yang 
harus kami penuhi terlebih dahulu 
sebelum melangkah ke arah yang 
lebih jauh,” imbuhnya.

Kendati demikian, Agus Wahyudi 
menyebut akan terus menjalin ko-
munikasi dengan Parpol lain untuk 
berkoalisi. “Jika ada Parpol yang 
menawarkan berkoalisi, kita tentu 
menerima dengan tangan terbuka,” 
sebutnya.

Sementara, Ketua Dewan Pen-
gurus Cabang (DPC) Partai Hanura 
Berau, Suriansyah juga mengakui 

bahwa pihaknya menyiapkan Agus 
Wahyudi maju dalam kontestasi 
Pilkada.

“Untuk Kartu Tanda Anggota 
(KTA) beliau, masih dipersiapkan. 
Agus Wahyudi juga memiliki pan-
dangan yang sejalan dengan Hanu-
ra,” ucapnya.

Alasan Hanura memilih Agus 
Wahyudi, kata Suriansyah, karena 
sosok beliau sebagai SDM yang ber-
kompeten. Terlebih, berpengala-
man di dunia pemerintahan.

“Agus Wahyudi cukup lama men-
jadi ASN. Selain terakhir menjabat 
sebagai Pj Sekda, pengalamannya 
sebagai birokrat sudah lebih dari 
cukup,” paparnya.

Suriansyah menegaskan, pihakn-
ya dari Partai Hanura menilai sosok 
Agus Wahyudi pantas menjadi Bakal 
Calon Bupati Berau periode 2024-
2029. “Pengalaman beliau luar biasa 
dan juga tumbuh serta berkembang 
di lingkungan birokrat, tentu Agus 
Wahyudi adalah orang yang tepat 
maju di Pilkada mendatang,” tan-
dasnya. (ril/and)

Reporter: Aril Syahrulsyah
Editor: Andhika

Agus Wahyudi

Jelang Pilkada 2024, Agus Wahyudi Pilih Berlayar dengan Hanura
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OPTIMISTIS JULI 
DIUJICOBAKAN
BACA HALAMAN 2-3

MENHUB: PEMBANGUNAN BANDARA IKN 
BERJALAN BAIK DAN SESUAI RENCANA

Sejauh ini, progres pemban-
gunan Bandara IKN berjalan 
dengan baik dan sesuai ren-

cana. Melihat perkembangannya, saya 
optimis bandara ini dapat diujicobakan 
pada bulan Juli mendatang.” 
BUDI KARYA SUMADI, Menteri Perhubungan
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NUSANTARA - Menteri Perhubun-
gan (Menhub) Budi Karya Sumadi 
mengatakan pembangunan Bandara 
Ibu Kota Nusantara (IKN) sampai 
saat ini masih sesuai rencana dan 
dikerjakan dengan baik.

“Sejauh ini, progres pembangu-
nan Bandara IKN berjalan dengan 
baik dan sesuai rencana. Melihat 
perkembangannya, saya optimis 
bandara ini dapat diujicobakan pada 
bulan Juli mendatang,” kata Budi di 
sela melakukan peninjauan kembali 

proyek Bandara IKN di Kabupaten 
Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur, Selasa.

Dalam peninjauan tersebut, Menhub 
mengecek sejumlah lokasi, salah sat-
unya titik yang nantinya akan menjadi 
landasan pacu (runway).

“Tadi saya melihat ada satu peker-
jaan soil improvement (perbaikan 
tanah) di beberapa lokasi runway. 
Secara garis besar, pengerjaannya 
sudah bagus,” jelas Budi dalam ket-
erangan di Jakarta.

Menhub juga menekankan bahwa 
pembangunan Bandara IKN dikerja-
kan dengan sangat serius. Semua 
pekerja, kata Menhub, bekerja secara 
intensif demi memastikan proyek 
tersebut dapat selesai tepat waktu.

Menhub pun mengapresiasi para 
pekerja yang telah menjaga kelestari-
an alam selama mengerjakan Bandara 
IKN. “Saya juga senang karena penger-
jaan bandara ini tetap mempertahank-
an kehijauan alam sesuai instruksi dari 
Pak Presiden,” ungkap Menhub.

ANTARA/HO-HUMAS KEMENHUB

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (tiga kanan) melakukan peninjauan kembali proyek Bandara IKN di Kabupaten 
Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Selasa (23/4/2024). 

Menhub: Pembangunan Bandara IKN Berjalan Baik dan Sesuai Rencana

Optimistis Juli Diujicobakan 
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Di tempat yang sama, Dirjen Per-
hubungan Udara Kemenhub Maria 
Kristi Endah Murni berharap agar 
Bandara IKN dapat rampung sesuai 
rencana dan dapat digunakan pada 
upacara 17 Agustus mendatang.

“Kami juga berharap bandara ini 
cepat selesai, Juli selesai. Kemudian, 
ketika perayaan 17 Agustus sudah 
ada yang bisa mendarat di sini, mem-
bawa Bapak (Menhub) juga,” ungkap 
Kristi.

Progres pekerjaan fisik Bandara 
IKN sampai dengan minggu ke-19 
telah mencakup beberapa aspek, di 
antaranya pekerjaan pilecap, kolom, 
dan instalasi pipa plumbing Termi-
nal VIP, pekerjaan bored pile, pilecap, 
kolom, dan instalasi pipa plumbing 
Terminal VVIP.

Selanjutnya pekerjaan pancang 
dan erection TC di Gedung ATC, 
pekerjaan minipile dan pilecap Ge-
dung Peribadatan, pekerjaan minipile 
di Gedung Bengkel dan lab karantina, 
serta pekerjaan cut & fill di jalan 
akses utama, embung, dan jalan pe-
rimeter barat.

Adapun rencana pekerjaan pada 
minggu ke-20, akan dilakukan peker-
jaan lanjutan bored pile, pilecap, dan 

plat lantai area Terminal VVIP, peker-
jaan lanjutan bored pile, pilecap, dan 
plat lantai di Gedung Terminal VIP, 
pekerjaan lanjutan pondasi pancang 
dan pilecap di Gedung ATC, serta 
pekerjaan lanjutan cut & fill.

Kemudian, untuk mempercepat 
proses pembangunan Bandara IKN, 
telah dilakukan penambahan tenaga 
kerja dari 367 orang menjadi 458 
orang pada bulan April. Selain itu, 
untuk mempermudah akses logistik, 
jalan akses utama juga diharapkan 
bisa selesai pada awal Mei 2024 
mendatang.

Bandara IKN mempunyai luas ter-

minal 7.350 m2 dan luas area ban-
dara 347 ha. Konsep desain terminal 
bandara ini akan memadukan unsur 
kearifan lokal yang menonjolkan bu-
daya Kalimantan dan berorientasi 
ramah lingkungan.

“Dengan runway sepanjang 3.000 
meter dan lebar 45 meter, Banda-
ra IKN dapat didarati oleh pesawat 
berbadan besar, seperti tipe Boeing 
777-300ER dan Airbus A380,” kata 
Kristi. (ANT/MK)

Pewarta: Muhammad Harianto
Editor: Biqwanto Situmorang
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SAMARINDA - Sebelumnya PJ 
Gubernur Kalimantan Timur sempat 
melakukan sidak ke RSUD Abdul Wa-
hab Sjahranie (AWS) dan ditemu-
kan adanya antrean panjang di area 
pendaftaran poli umum. Bahkan seo-
rang ibu-ibu mengungkapkan bahwa 
dirinya menunggu satu jam untuk 
menunggu panggilan.

Menanggapi hal tersebut, Kepala 
Dinas Kesehatan Provinsi Kaliman-
tan Timur, Jaya Mualimin, mengakui 
bahwa dirinya sempat dipanggil oleh 
PJ Gubernur untuk melaporkan hal 
tersebut.

“Saya sempat dipanggil dan juga 

sudah memberikan beberapa lang-
kah berkoordinasi dengan BPJS. 
Memang pada saat itu ada system 
down dari aplikasi BPJS itu sendiri,” 
jelasnya.

Ia juga menjelaskan bahwa hal itu 
dapat diatasi setelah pihak BPJS 
turun tangan. Ini berkaitan dengan 
awal masuk kerja setelah libur Leba-
ran yang tidak terpantau dikarenakan 
masih ada beberapa orang libur dan 
sebagainya.

“Hari pertama masuk kerja ma-
sih tidak terpantau, karena masih 
banyak yang libur. Kemudian orang 
banyak yang datang sehingga terja-

di keterhambatan sistem. Itu terjadi 
di seluruh Indonesia bukan di AWS 
saja,” lanjutnya.

Kadinkes sudah menelpon 
langsung pihak BPJS untuk men-
gurai penumpukan antrean di RSUD 
AWS. Ke depannya diharapkan ti-
dak ada lagi penumpukan hingga 
berjam-jam yang melibatkan pasien. 
Karena jam kerja kini sudah kembali 
normal pasca Lebaran. (Adv/ Dinkes 
Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

KHOIRUL UMAM/MEDIAKALTIM

Kadinkes Kaltim, Jaya Mualimin setelah mengisi acara di Hotel Mercure.

Antrean Panjang Di RS AWS, Kadinkes 
Kaltim: Ada Keterhambatan Sistem BPJS
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Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

TENGGARONG - Pemerintah Ke-
camatan Muara Jawa, menghadiri 
rangkaian acara rapat dan member-
ikan pengarahan kepada anggota 
Perlindungan Masyarakat (Linmas) 
se-Kecamatan Muara Jawa. Aca-
ra yang berlangsung pada Selasa 
(23/4/2024) sekitar pukul 09.30 WITA 
ini, dilaksanakan di Gedung Balai 
Pertemuan Umum (BPU) Kecamatan 
Muara Jawa, di Jalan Ir Soekarno, 
Kelurahan Muara Jawa Ulu.

Kegiatan pun turut dihadiri oleh 
jajaran Polsek Muara Jawa dan did-
ampingi kepala Seksi (kasi) Keten-
traman dan Ketertiban (Trantib) Ke-
camatan Muara Jawa.

Dalam sambutannya, Camat 
Muara Jawa, Mohammad Ramli, 
menjelaskan bahwa saat ini Pemer-

intah Kecamatan Muara Jawa untuk 
meningkatkan kapasitas anggota 
Linmas. Sehingga tugas dan fung-
sinya sebagai anggota Linmas lebih 
efektif dan efisien.

“Akan diadakan pelatihan dari Kasi 
Trantib untuk anggota Linmas, untuk 
tugas-tugas Linmas kedepan,” ung-
kap Mohammad Ramli.

Sementara Kapolsek Muara Jawa, 
IPTU Dedik I Prasetyo, menjelaskan 
keberadaan anggota Linmas sangat 
erat dan tidak bisa dipisahkan dari tu-
gas rutinitas kepolisian, khususnya 
Polsek Muara Jawa. Dimana menjadi 
mitra kerja kepolisian yang selalu ada 
dalam kegiatan kemasyarakatan. 

“Kami ucapkan terima kasih ke-
pada anggota Linmas dalam pemilu 
kemarin Linmas telah hadir dalam 

kegiatan pengamanan mulai awal 
sampai selasai kegiatan pemilu,” 
kata Dedik.

Ia pun berharap para anggota Lin-
mas Kecamatan Muara Jawa bisa 
terus meningkatkan disiplin dalam 
bertugas dan mematuhi aturan yang 
ada. Serta harus saling menghargai 
dan menghormati sesama anggota 
sehingga dapat menumbuhkan rasa 
kekeluargaan. 

“Agar menjadi kebanggaan buat 
rekan-rekan Linmas, sudah menjadi 
anggota Linmas baik di kelurahan 
atau Kecamatan Muara Jawa,” tutup 
Dedik. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Suasana Rapat dan Pengarahan kepada anggota Linmas di Kecamatan Muara Jawa.

Pemerintah Kecamatan Muara Jawa Siap 
Tingkatkan Kapasitas Anggota Linmas
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TENGGARONG - Pengembangan 
Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) 
Sumber Purnama, milik Desa Loh 
Sumber akan mengembangkan 
unit usaha baru. Ini dilakukan, agar 
BUMDes Sumber Purnama semakin 
berkembang dan tentunya member-
ikan dampak positif ke pemerintah 
desa sebagai pemilik.

Dijelaskan Kepala Desa (Kades) Loh 
Sumber, Sukirno, BUMDes Sumber 
Purnama yang saat ini berfokus pada 
sektor pertanian, akan merambah 
potensi lainnya. Yakni menyiapkan 
unit usaha penyediaan kelengkapan 
suku cadang kendaraan bermotor.

“Ini melihat banyak perbengkelan 

yang tersebar di Desa Loh Sumber dan 
Kecamatan Loa Kulu,” ujar Sukirno.

Potensi ini dilihat cukup menjan-
jikan, karena bengkel di Desa Loh 
Sumber dan sekitar Kecamatan Loa 
Kulu, lebih banyak mengambil suku 
cadang di Tenggarong, Samarinda 
hingga Balikpapan. Sehingga sangat 
disayangkan jika peluang ini tidak 
diambil.

Dengan adanya sumber pendapatan 
dari unit usaha baru ini, Sukirno pun ber-
harap akan turut mengerek Pendapa-
tan Asli Desa (PADes) yang berasal dari 
BUMDes Sumber Purnama.

Ia pun berharap instansi terkait 
bisa terus melakukan pembinaan 

terhadap BUMDes di Kukar. Baik itu 
yang masih berkembang, maju hing-
ga mandiri. Dengan harapan, pro-
gram yang dijalankan pemerintah 
desa (pemdes) melalui BUMDes, bisa 
sejalan dengan Pemerintah Kabupat-
en (Pemkab) Kukar.

Karena jika memang itu berjalan, 
maka akan berpengaruh terhadap 
perkembangan kinerja BUMDes dan 
memberikan pemasukan yang posi-
tif untuk APBDes. “Harapam kita ke-
pada Pemkab Kukar betul-betul bisa 
melakukan pembinaan terhadap desa 
atau BUMDes,” tutup Sukirno. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

TENGGARONG - Peningkatan infrastruktur 
jalan masih menjadi kebutuhan Desa Loh Sum-
ber, Kecamatan Loa Kulu, Kutai Kartanegara 
(Kukar). Seperti yang disampaikan Kepala Desa 
(Kades) Loh Sumber, Sukirno. 

Untuk tahun 2024 ini, dipastikan oleh Sukirno, 
akan ada perbaikan jalan yang dilaksanakan di 
beberapa titik jalan di Desa Loh Sumber.

Terutama jalan poros yang berada di Desa 
Loh Sumber. Dianggap penting, karena bukan 
hanya Desa Loh Sumber saja yang menikmati. 
Namun ada 4 desa lainnya yang juga menggu-
nakan akses satu-satunya tersebut. Sebut saja 
Desa Long Anai, Desa Sungai Payang, Desa 
Jembayan Tengah dan Desa Jembayan Dalam.

“Masih adanya akses infrastruktur jalan ru-
sak di Desa Loh Sumber (jalur poros) yang men-
ghubungkan 4 desa lainnya, itu yang sangat 
penting,” ungkap Kades Loh Sumber, Sukirno.

Kabar baik pun dikatakannya, akan dilakukan 
perbaikan oleh pemerintah kabupaten. Meski, 
memang masih ada kekurangannya. Karena ti-
dak dipungkiri, kondisi jalannya pun tidak layak 
digunakan oleh masyarakat ketika lalu lalang.

Maka dari itu, Pemdes Loh Sumber pun hanya 
bisa melakukan perbaikan secara swadaya 
bersama masyarakat. Untuk saat ini, kerusakan 
yang terjadi pun bukan lagi berupa titik-titik, 
namun hampir menyeluruh di sepanjang jalan.

“Harapan masyarakat desa, bisa dilakukan 
peningkatan infrastuktur (jalan),” tutup Sukir-
no. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

Pemdes Loh Sumber akan Kembangkan 
Unit Usaha Baru BUMDes Sumber Purnama 

Secara Bertahap, Akses Jalan Desa Loh Sumber Diperbaiki Tahun Ini 

ISTIMEWA

Kades Loh Sumber, Sukirno
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TENGGARONG - Kinerja positif diberi-
kan oleh Badan Usaha Milik Desa (BUM-
Des) Sumber Purnama, milik Desa Loh 
Sumber, Kecamatan Loa Kulu. Yakni 
memberikan jaminan kepada para 
gabungan kelompok tani (Gapoktan) 
yang menjadi binaan mereka. Baik pra 
penanaman hingga paska panen.

Dijelaskan Kepala Desa (Kades) 
Loh Sumber, Sukirno, BUMDes yang 
bergerak disektor pertanian ini, su-
dah dua tahun terakhir memberikan 
pemecahan solusi bagi para petani. 
Mulai dari pembinaan, pemberdayaan 
dan pemecahan masalah para petani.

Sukirno menyebut jika Gapoktan 
yang menjadi binaan mereka, akan dib-
iayai hingga panen. Selanjutnya, hasil 
panen Gapoktan nantinya harus dijual 
kepada BUMDes Sumber Purnama.

Karena untuk memastikan pupuk bagi 
para petani terjamin ketersediaannya, 

mereka sudah melakukan kerjasama 
dengan Pupuk Kaltim dan Pupuk In-
donesia. Untuk ketersediaan obat dan 
penyakit, BUMDes Sumber Purnama 
pun sudah kerjasama dengan PT Pet-
ro Kimia. “Berkaitan dengan kegagalan 
petani, itu sudah dijamin oleh Bumdes 
dan PT Jasindo,” ujar Sukirno.

Menggandeng dunia usaha pun 
dilakukan BUMDes Sumber Purnama. 
Yakni pembinaan dan pengembangan 
para petani dilakukan bersama dengan 
PT MHU yang beroperasi di kawasan 
Kecamatan Loa Kulu dan sekitarnya.

Kini, BUMDes Sumber Purnama tidak 
hanya membina Gapoktan di Desa Loh 
Sumber saja. Tercatat ada Gapoktan 
yang berasal Desa Sungai Payang, Kelu-
rahan Bukit Biru, Desa Bendang Raya 
dan Desa Rapak Lambur, hingga Desa 
Sidomulyo di  Kecamatan Anggana.

“BUMDes (Sumber Purnama) kami 

juga sudah menjadi percontahan di 
Kukar, dan Insya Allah kita bisa ber-
saing dengan beras yang ada selama 
ini. Dan ini langkah untuk menguran-
gi impor beras dari pulau Jawa dan 
Sulawesi,” lanjut Sukirno.

“BUMDes kami itu konsepnya pem-
binaan dan pemberdayaan masyarakat 
petani di Desa Loh Sumber, dan kalau 
bisa mencakup se-Kukar,” timpalnya lagi.

Terlebih, BUMDes Sumber Purnama 
memiliki sejumlah sarana dan infras-
truktur yang memadai. Mulai dari alat 
tanam dan alat panen. Untuk produksi, 
memiliki alat Rice Milling Unit (RMU) 
berkapasitas 1 ton gabah dalam satu 
jamnya. “Kami juga sudah alat pen-
gering dengan kapasitas 10 ton. Dan 
berasnya itu kita berikan nama Merk 
Cap Tugu,” tutup Sukirno. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

BUMDes Sumber Purnama, Membina 
Gapoktan Hingga ke Kecamatan Anggana
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PPU - Sekretaris Kabupaten (Sek-
kab) Penajam Paser Utara (PPU), 
Tohar hadir dalam rapat koordina-
si terakhir dalam mempersiapkan 
kegiatan Latihan Integrasi Taruna 
Wreda (Latsitarda) Nusantara Ke-44 
Tahun 2024 di Platinum Hotel Balik-
papan, Senin (22/4/2024).

Latsitarda Nusantara merupakan 
aplikasi dari materi pengetahuan ter-
itorial dan pembekalan keterampilan 
lapangan yang terakhir. Kegiatan la-
tihan ini untuk membentuk karakter, 
kepemimpinan dan integritas para 
taruna. 

Tidak hanya itu, melalui kegiatan ini 
juga akan meningkatkan kesadaran 
dan pemahaman akan arti penting-
nya dari nilai-nilai kemanunggalan 

dengan rakyat. Latsitarda Nusantara 
XLIV 2024 diikuti 1.803 taruna ak-
ademi militer (Akmil) tingkat akhir 
sebelum dinyatakan lulus sebagai 
perwira TNI dan Polri dan dilantik 
oleh Presiden RI.

“Latsitarda Nusantara juga mer-
upakan kegiatan yang bersifat inte-
gratif, diharapkan mampu mewujud-
kan soliditas dan solidaritas, serta 
hubungan yang harmonis antar ses-
ama Taruna Akmil, AAL, AAU, Akpol, 
Praja IPDN dan Taruna Poltek Siber 
Sandi Negara (SSN) serta maha-
siswa dengan masyarakat setem-
pat,” jelasnya.

Tujuan Latsitarda Nusantara ini 
adalah untuk memberikan pembeka-
lan kepada para peserta sebagai kad-

er pemimpin masa depan bangsa. 
Di PPU, salah satu yang disiapkan 
untuk pelayanan kesehatan dari Ru-
mah Sakit Umum Daerah (RSUD) dan 
sejumlah puskesmas dengan fasili-
tas penunjang, seperti ambulans dan 
tenaga medis dan kebutuhan bidang 
lainnya.

“Diharapkan kegiatan Latsitarda 
Nusantara ini dapat menanamkan 
dan menumbuhkembangkan jiwa 
kejuangan, cinta tanah air serta 
semangat integrasi, sebagai upaya 
membangun persatuan dan kesatu-
an generasi muda penerus kepemi-
mpinan bangsa yang ber-Bhineka 
Tunggal Ika,” pungkas Tohar. (ADV/
ProkopimPPU/SBK)

PROKOPIM PPU FOR MKN 

Sekkab PPU, Tohar dalam rapat koordinasi terakhir dalam mempersiapkan kegiatan Latsitarda Nusantara XLIV 2024 di 
Platinum Hotel Balikpapan, Senin (22/4/2024). 

Pemkab PPU Ikuti Rapat Persiapan 
Terakhir Latsitarda Nusantara XLIV 2024
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PPU - Kepala Dinas Pendidikan, 
Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) 
Penajam Paser Utara (PPU) Andi 
Singkerru optimis aksi perundungan 
(bullying) di sektor bisa ditekan. Bah-
kan target menurunkan dari saat ini 
yang berada di zona merah, menjadi 
zona hijau bisa dilakukan tahun ini.

Seiring dengan pekembangan 
jaman dari generasi ke generasi 
lainnya, membuat anak-anak usia 
dibawah usia remaja dapat mengak-
ses berbagai informasi baik yang 
negatif maupun positif melalui hand-
phone yang mereka miliki. 

Hal inilah yang membuat para 
anak-anak tanpa menyadari dirinya 
telah melakukan sesuatu bullying di 
sekolahnya terhadap teman-teman 
sebayanya.  Bahkan terjadinya can-
daan yang membuat perkelahian an-
tar anak tersebut. 

“Terjadinya bullying ini berawal dari 
bercandaan antar anak, dan akan me-
nimbulkan perkelahian serta tanpa 

disadari bullying inipun terjadi,” un-
gkapnya, saat ditemui di kantornya, 
Senin (22/4/2024). 

Oleh karena itu, pihaknya akan 
terus memantau di setiap sekolah, 
baik sekolah dasar maupun sekolah 
menengah pertama se-PPU. Agar hal 
ini tidak terjadi. 

Meskipun dari angka bullying se-
Kaltim, PPU termasuk dalam zona 
merah. Ia pun dapat memastikan 
sesegara mungkin zona merah ini 
akan berubah menjadi zona hijau.

“Terkait Bullying di sekolah ini 
memang agak sulit untuk dikontrol, 
Kita juga sudah mengingatkan ke-
pada kepala sekolah maupun guru 
pengajar agar hal ini tidak terjadi di 
PPU, mengingat pula PPU saat ini 
menjadi zona merah terkait Bully-
ing ini,” tegas Andi.

Selain itu, pola didik di rumah mau-
pun di sekolah juga harus dalam 
pengontrolan, agar hal ini tidak ter-
jadi. Jika di rumah orangtua yang 

mesti bertanggung jawab akan pola 
didiknya. Pun di Sekolah, para guru 
yang bertanggung jawab akan hal 
tersebut. 

“Kami rasa kerjasama antar pola 
didik inilah yang dapat menurunkan 
zona tersebut, orang tua murid dan 
guru saling mengontrol serta saling 
memberitahukan apa yang terjadi 
baik didalam pola asuh maupun pola 
pendidikan. Kan semua pasti ada 
grub WA guru dan orang tua murid, 
itulah yang dapat dikontrol berbaren-
gan,” terangnya.

Andi berharap serta yakin, dalam 
waktu dekat ini Disdikpora PPU 
dapat merubah zona merah terkait 
bullying ini menjadi zona hijau seka-
limantan timur. “Kami yakin dalam 
waktu dekat ini dapat merubah 
zona merah menjadi zona hijau, hal 
ini pun dapat segera berubah jika 
adanya kerjasama antar orang tua 
murid, guru maupun Disdikpora,” tu-
tupnya. (ADV/NRD)

DEDDY/RADARMEDIA

Kepala Disdikpora PPU, Andi Singkerru dalam kegiatan di sekolah.

Disdikpora PPU Optimis Bullying di PPU Zona Hijau Tahun Ini
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PPU – Anggota Komisi I DPRD 
Penajam Paser Utara (PPU), Bijak Il-
hamdani menegaskan bahwa siapun 
yang akan berkonstestasi di Pilka-
da PPU mendatang wajib memiliki 
kepemahaman akan kondisi PPU. 
Untuk dapat emmbangun daerah 
bukan hanya dalam jangka waktu 
pendek, namun juga dalam jangka 
waktu panjang.

Partai Politik (Parpol) di PPU 
hingga kini sudah mulai membuka 
pendaftaran bagi para bakal calon 
kepala daerah PPU. Pun yang in-
gin mendapatkan dukungan pada 
konstentasi pemilihan kepala daerah 
(Pilkada) 2024 mendatang, parpol 
PPU pun tidak membatasi siapa saja 
yang ingin mendaftar.

“Karna kan siapun itu yang ingin 
ikutserta sah-sah saja, akan tetapi 
wajib memahami kondisi serta ke-

butuhan PPU saat ini maupun men-
datang,” ujarnya, Senin (22/4/2024).

Politikus muda Partai Demokrat 
ini menyampaikan bahwa seorang 
pemimpin wajib memiliki kedekatan 
tersendiri terhadap Masyarakat serta 
tahu akan kebutuhan PPU saat ini. 
Dikarenakan PPU saat ini bukan han-
ya akan menjadi penyandang Ibukota 
Nusantara (IKN) akan tetapi PPU juga 
wajib menjadi Kabupaten berkembang 
atas hadirnya IKN tersebut.

“Kan kalo dekat kepada Mas-
yarakat PPU serta tahu akan kebu-
tuhannya pula, Inshaallah PPU akan 
berkembang secara signifikan. Past-
inya sosok ini sudah pernah dimiliki 
PPU,” ungkapnya.

Saat disinggung sosok yang di-
maksud tersebut, Bijak enggan 
menyebutkan siapa orangnya. “Kita 
lihat nanti saja ya, tapi PPU punya 

seorang sosok itu kok yang Ikhlas 
akan membangun serta peduli ter-
hadap Masyarakat PPU nantinya,” 
sebutnya.

Dalam hal itu, menurutnya mas-
yarakat PPU saat ini sudah dapat 
menilai hal tersebut juga dan cerdas 
dalam menentukan pilihannya. Pemi-
mpin yang dapat merangkul Mas-
yarakat, pemimpin yang Bersama 
Masyarakat serta pemimpin yang 
dapat membangun PPU khususnya.

“Saya rasa masyakat sudah cer-
das kok terhadap hak pilihnya, serta 
Sudah dapat menilai pemimpin ser-
ta calon mana yang pantas untuk 
PPU di 5 tahun mendatang, pastinya 
dapat membangun PPU bukan hanya 
dari segi keindahan PPU saja akan 
tetapi tentang berjalannya perekono-
mian Masyarakat mandiri kedepann-
ya,” pungkasnya. (ADV/NRD)

DEDDY/RADARMEDIA

Anggota Komisi I DPRD PPU, Muhammad Bijak Ilhamdani. 

Bijak Harapkan Pemimpin PPU Ke Depan Mampu 
Memahami Kultur Serta Keinginan Masyarakatnya
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JAKARTA – PT PLN (Persero) kem-
bali memberikan dukungan penuh 
untuk gelaran PLN Mobile Proliga 
2024. Perseroan berharap pelak-
sanaan liga voli profesional paling 
bergengsi di tanah air tersebut akan 
mampu mencetak atlet-atlet voli In-
donesia berkelas dunia.

Ketua Umum Pengurus Pusat Per-
satuan Bola Voli Seluruh Indonesia 
(PBVSI), Imam Sudjarwo menga-
takan, sebagai kompetisi tertinggi 
bola voli di Indonesia, PLN Mobile 
Proliga 2024 ini akan berlangsung 
seru, ketat dan menarik karena meli-
batkan klub-klub terbaik di tanah air. 
Ia pun berharap klub-klub peserta 
yang meramaikan kompetisi ini bisa 
menampilkan permainan terbaik dan 
sportif selama kompetisi.

“PBVSI selalu concern bahwa se-
tiap tahun kita selenggarakan (kom-
petisi) ini dengan diisi oleh tim-tim 
terbaik. Proliga ini juga menjadi ajang 
persiapan menghadapi Asian Club 
Volleyball (AVC) Cup 20224 pada 23 
Juli dengan diikuti 16 Negara,” kata 
Imam.

Imam memaparkan bahwa pada 
gelaran kali ini, PLN Mobile Proliga 
2024 diikuti oleh 7 tim putra dan 7 
tim putri. Dia juga sangat antusias 
karena banyak dari tim peserta diisi 
oleh atlet-atlet muda yang berusia di 
bawah 20 tahun. 

“Tim putri juga pemainnya tadi 
sudah lihat semua, ada pendatang 
baru. Pemainnya masih muda–
muda, ada yang umur 14 tahun, ada 
yang umur 15, 17, 18 masih muda–
muda semua,” ujarnya.

Direktur Utama PLN, Darmawan 
Prasodjo mengatakan, gelaran PLN 
Mobile Proliga 2024 menjadi bukti 
komitmen perseroan mendukung 
pembinaan atlet-atlet voli di Indo-
nesia. 

“Ini bentuk komitmen PLN sebagai 
bapak asuh bola voli Indonesia untuk 
ikut berperan aktif dalam mengem-
bangkan olahraga voli di Indonesia. 
Harapannya, ajang ini dapat mela-
hirkan atlet-atlet yang berkualitas, 
sehingga bisa meningkatkan presta-
si tim nasional Indonesia,” kata Dar-

mawan.
Darmawan menambahkan, 

pengembangan cabang olahraga 
voli membutuhkan kolaborasi berb-
agai pihak. Dukungan PLN dalam 
PLN Mobile Proliga ini merupakan 
bentuk kehadiran PLN memajukan 
prestasi voli Indonesia hingga ting-
kat dunia.

“Kita mau tim nasional ini bisa ber-
saing di tingkat yang lebih tinggi, 
tingkat Asia bahkan tingkat Dunia,” 
ujar Darmawan.

Executive Vice President Komuni-
kasi Korporat dan TJSL PLN Grego-
rius Adi Prianto mengatakan, penye-
lenggaraan PLN Mobile Proliga 2024 
akan dipermudah dengan kehadiran 
aplikasi PLN Mobile. Tiket pertandin-
gan dapat diperoleh melalui aplikasi 
PLN Mobile.

“Ini adalah upaya kami untuk 
memudahkan masyarakat yang in-
gin menonton secara langsung den-

gan membeli tiket melalui aplikasi 
PLN Mobile Proliga. Ini juga mem-
buat pengelolaan PLN Mobile Pro-
liga menjadi semakin profesional,” 
tutur Gregorius saat Konferensi Pers 
Gelaran PLN Mobile Proliga 2024 di 
Jakarta, Senin (22/04).

Masyarakat yang membeli tiket 
PLN Mobile Proliga 2024 melalui 
PLN Mobile, kata Gregorius, juga 
akan mendapatkan voucher diskon 
tambah daya listrik sampai dengan 
75 persen dan voucher token listrik. 

PLN Mobile Proliga 2024 ini akan 
berlangsung mulai 25 April hingga 
21 Juli 2024 mendatang di sembilan 
kota. Kota Yogyakarta, Semarang, 
Palembang, Pontianak, Bandung, 
Gresik, dan Surabaya akan meng-
gelar putaran reguler. Sedangkan 
putaran final four hingga grand final 
digelar di Kediri, Solo, dan akan ditu-
tup di Yogyakarta. (adv)

PLN Mobile Proliga 2024 Siap Digelar, Kolaborasi 
Dukungan Untuk Pengembangan Voli di Tanah Air

Pertandingan PLN Mobile Proliga yang menjadi kompetisi kasta tertinggi olahraga 
bola voli di Indonesia.
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BALIKPAPAN - Dalam rangka menjaga kehan-
dalan layanan jaringan telekomunikasi PLN, PLN 
Icon Plus SBU Kalimantan telah melaksanakan 
perbaikan kabel serat optik (FO) OPGW di jalur 
transmisi dari GI Petung ke GI Kariangau, Balikpa-
pan, Kalimantan Timur pada Selasa (23/4/2024). 

Perbaikan ini melibatkan Tim PLN Icon Plus 
yang berkolaborasi bersama PLN UPT Balikpa-
pan dengan memperbaiki fiber optik yang putus 
karena dampak dari tower SUTT yang roboh dan 
memastikan penerapan standar K3 yang sesuai. 

Perbaikan yg cepat tanggap adalah langkah 
PLN Icon Plus Kalimantan dalam rangka menja-
min kehandalan jaringan sekaligus kenyamanan 
pelanggan, sekaligus sebagai salah satu bentuk 
sinergi antar PLN Group. (adv)

BALIKPAPAN - Menjelang Hari 
Raya Idul Fitri 1445 H, PLN Icon Plus 
kembali menggelar Apel Siaga den-
gan masa siaga mulai dari 3 April 
hingga 18 April 2024. 

Apel Siaga Idul Fitri PLN Icon Plus 
SBU kali ini digelar secara serentak 
di seluruh Kantor PLN Icon Plus se 
Indonesia, dipimpin langsung oleh 
Direktur Utama PLN Icon Plus, Ari 

Rahmat Indra Cahyadi dan diikuti 
jajaran Direksi PLN Icon Plus pada 
Senin (1/4/2024). 

Dalam kesempatan ini, PLN Icon 
Plus SBU Kalimantan bersama Tim 
Serpo Korporat dengan jumlah 112 
personil dan Tim Serpo Ritel dengan 
jumlah 40 personil, telah berkomit-
men untuk menjalankan masa siaga 
Idul Fitri 1445 H ini dengan cepat, te-

pat dan tanggap sebagaimana yang 
telah diamanahkan oleh Direktur Uta-
ma PLN Icon Plus, Ari Rahmat. 

Dalam rangka memastikan jar-
ingan komunikasi tetap stabil dan 
dapat memenuhi kebutuhan mas-
yarakat selama perayaan Idul Fitri, 
PLN Icon Plus memastikan kesiapan 
dan keandalan jaringan infrastruktur 
serta layanannya. (adv)

Direktur Utama PLN Icon Plus, Ari Rahmat bersama jajarannya saat apel Siaga Idul Fitri 1445 H.

Apel Siaga Idul Fitri 1445 H, PLN Icon Plus:   
Jamin Kelancaran Komunikasi di Hari Lebaran 

Jaga Keandalan Telekomunikasi PLN, PLN Icon Plus SBU 
Kalimantan Perbaikan Kabel ADSS di GI Petung-GI Kariangau 

Salah seorang pekerja saat melaksanakan perbaikan Kabel ADSS 
di GI Petung-GI Kariangau.
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PASER - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Paser membuka pendaftaran 
petugas Ad Hoc Panitia Pemilhan 
Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemu-
ngutan Suara (PPS) untuk Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) Paser 2024.

Untuk pendaftaran PPK dibuka mu-
lai 22 hingga 27 April 2024. Sedangkan 
untuk PPS dimulai 2 - 8 Mei 2024. In-
formasi mengenai pendaftaran bisa di-
lihat melalui link siakba.kpu.go.id dan 
link pengunguman berkas yang diser-
takan jadwal bit.ly/BA-Pilkada2024.

Ketua KPU Kabupaten Paser, Ahy-

ar Rosidi mengatakan pendaftaran 
dilakukan secara terbuka untuk 
masyarakat Kabupaten Paser. PPK 
tersebut akan ditugaskan di 10 ke-
camatan dan PPS untuk 139 desa 
dan 5 kelurahan. “Rekrutmen PPK ini 
berdasarkan Surat Keputusan (SK) 
KPU RI nomor 476 tahun 2024 ten-
tang Pembentukan PPK,” kata Ahyar, 
Selasa (23/4/2024).

Ia mengaku dibutuhkan 5 orang 
anggota PPK per kecamatan dan 
dalam proses seleksi, jumlahnya tiga 
kali dari jumlah kebutuhan atau 15 

orang per Kecamatan. Untuk PPS 
dibutuhkan tiga orang per desa dan 
kelurahan.

Pendaftaran juga diperkenankan un-
tuk PPK Pemilu 2024 bila ingin kembali 
mendaftar diri, nantinya ada penilaian 
tambahan karena dianggap cukup pa-
ham sistem dalam pekerjaan yang di 
bidanginya nanti, apalagi telah melalui 
proses tahapan pemilu.

“Pendaftaran dibuka untuk war-
ga Kabupaten Paser yang sesuai 
dengan identitas tempat ia tinggal,” 
tuturnya.

KPU Paser Buka Perekrutan PPK dan PPS Pilkada 2024
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Untuk masa kerja PPK dan PPS 
pada Pilkada serentak 2024 di No-
vember mendatang, kata dia, ter-
hitung selama delapan bulan sejak 
anggota PPK resmi dilantik pada 16 
Mei dan jabatannya berakhir sampai 

27 Januari 2025.
Untuk honornya, lanjut dia, dipastikan 

sama dengan Pemilu 2024, termasuk 
dibantu agar mendapatkan jaminan 
BPJS Kesehatan dan Ketenagakerjaan. 
“Bagi yang belum memiliki BPJS nanti 

akan kami bantu dengan berkoordinasi 
ke Pemkab,” pungkasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

BERIKUT TAHAPAN PEREKRUTAN PPK PILKADA 
SERENTAK 2024 YANG DILAKUKAN KPU PASER:

1.  Pengumuman Pendaftaran Calon Anggota PPK 23-
27 April 2024.

2.  Penerimaan Pendaftaran Calon Anggota PPK 23-29 
April 2024.

3.  Perpanjangan Pendaftaran Calon Anggota PPK 30 
April - 2 Mei 2024.

4.  Penelitian Administrasi Calon Anggota PPK 24 April 
- 3 Mei 2024.

5.  Pengumuman Hasil Penelitian Administrasi 4-5 Mei 2024.
6.  Calon Anggota PPK Seleksi Tertulis Calon PPK 6-8 

Mei 2024.
7.  Pengumuman Hasil Seleksi Tertulis Calon Anggota 

PPK 9-10 Mei 2024.
8.  Tanggapan dan Masukan Masyarakat Terhadap 

Calon 4-10 Mei 2024.
9.  Calon Anggota PPK Wawancara 11-13 Mei 2024.
10.  Pengumuman Hasil Seleksi Calon Anggota PPK 14-

15 Mei 2024.
11.  Penetapan Calon Anggota 15 Mei 2024.
12.  Pelantikan Anggota PPK 16 Mei 2024.

BERIKUT TAHAPAN PEREKRUTAN PPS PILKADA SER-
ENTAK 2024 YANG DILAKUKAN KPU PASER:

1.  Pengunguman Pendaftaran Calon Anggota PPS 2-6 
Mei 2024.

2.  Penerimaan Pendaftaran Calon Anggota PPS 2-8 Mei 
2024.

3.  Perpanjangan Pendaftaran Calon Anggota PPS 9-11 
Mei 2024.

4.  Penelitian Administrasi Calon Anggota PPS 3-12 Mei 
2024.

5.  Pengunguman Hasil Penelitian Administrasi Calon 
Anggota PPS 13-14 Mei 2024.

6.  Seleksi Calon Tertulis Calon Anggota PPS 15-18 Mei 
2024.

7.  Pengunguman Hasil Seleksi Tertulis Calon Anggota 
PPS 19-20 Mei 2024.

8.  Tanggapan dan Masukan Masyarakat Terhadap 
Calon Anggota PPS 13-20 Mei 2024.

Sumber: KPU Kabupaten Paser. (ADV)
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TANJUNG REDEB - Mantan Pj Sek-
retaris Kabupaten (Sekkab) Berau, 
Agus Wahyudi memantapkan diri 
untuk bergabung kesalah satu Par-
tai Politik (Parpol) yakni Hati Nurani 
Rakyat (Hanura).

Hal itu dikonfirmasi pada saat 
awak media Media Kaltim meng-
hubunginya melalui Whatsapp dan 
via telpon. Agus Wahyudi membe-
narkan dinamika yang berkembang 
melalui media sosial bahwa dirinya 
bergabung dengan Partai Hanura.

“Kondisinya sekarang, saya telah 
pensiun dari Aparatur Sipil Negara 
(ASN) dan masih memiliki banyak 
energi untuk menjadi kepala daer-
ah,” ucapnya.

Dirinya menyampaikan salah satu 
cara untuk memimpin dan terlibat 
dalam perkembangan pembangu-
nan di Kabupaten Berau melalui Par-

tai Politik. Hal itu menjadi alasan di-
rinya bergabung dengan salah satu 
Parpol yakni Partai Hanura.

Dirinya juga menyebut untuk men-
jadi kepala daerah ada beberapa me-
kanisme yang perlu dilalui. Seperti, 
menentukan koalisi bersama Par-
pol, menaikkan elektabilitas dan per-
syaratan lain yang wajib terpenuhi.

“Beberapa persyaratan yang perlu 
kami penuhi terlebih dahulu sebe-
lum melangkah kearah yang lebih 
jauh,” tandasnya. 

Dirinya menuturkan akan terus 
berkomunikasi dengan Parpol lain 
untuk berkoalisi. Dan menerima 
dengan tangan terbuka jika ada Par-
pol lain yang menawarkan untuk 
berkoalisi. (ril/dez)

Reporter: Aril Syahrulsyah
Editor: Dezwan

Menjelang Pilkada Berau 2024, Agus Wahyudi 
Mantapkan Diri Bergabung dengan Partai Hanura

Agus Wahyudi
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BALIKPAPAN - Ribuan penumpang 
KM Mutiara Ferindo VI dari Surabaya 
tujuan Balikpapan kecewa terhadap 
pelayanan dan fasilitas yang ada di 
dalam kapal tersebut. Pasalnya, para 
penumpang mendapatkan makanan 
tak layak alias basi dan kamar mandi 
yang airnya meluber. 

Salah seorang penumpang, Reza 
mengatakan, selama di atas kapal 
dirinya bersama rekannya hanya 
makan makanan yang dibawa. Se-
mentara makanan dari pihak kapal 
tidak bisa dimakan. “Payah ini kapal. 
Kita kelaparan di kapal. Kami selama 
di atas makan yang kami bawa aja,” 
ujarnya. 

Dengan kondisi tersebut, situasi 
di dalam kapal sempat keos. Pas-
alnya, para penumpang menjarah 
kantin yang menyediakan makanan. 
“Ya kita makan yang ada aja, yang 
bisa dimakan pokoknya. Ada mie ya 
dimakan aja sudah,” tambah Reza. 

Sementara itu salah satu per-
wakilan sopir truk, Emir mengatakan, 
pihaknya menuntut kompensasi apa 

yang dialami para penumpang se-
lama berada di atas kapal. “Intin-
ya kami dirugikan dan kami hanya 
menuntut kompensasi yang layak 
dari pihak kapal,” ujarnya. 

Sementara itu Manajer Cabang PT 
Atosim Lampung Pelayaran yang 
merupakan operator Kapal Mutiara 
Ferindo VI, Dewa Atmadja membe-
narkan, dari informasi yang didapat 
jika terjadi demo atas ketidakpuasan 
layanan makanan di kapal Mutiara 
Ferindo VI keberangkatan dari Sura-
baya ke Balikpapan. 

“Betul adanya laporan itu yang un-
juk rasa para sopir dan penumpang 
kapal,” ujarnya. 

Lanjut Dewa, yang didemo ini ter-
kait dengan makanan yang penyaji-
annya terlambat dan kurang layak di 
kapal Mutiara FerindoVI. “Informasi 
yang kami dapat penyajian makanan 
kurang layak karena basi,” jelasnya. 

Meski begitu, untuk ketersediaan 
logistik dari laporan sudah aman 
sebelum kapal berangkat. Hal ini 
dilihat dari jumlah manifes penump-

angan yang diberikan pihak kantor. 
“Dari setiap keberangkatan 

kapal vendor mengirim laporan 
makanan berupa foto jelas dan sa-
jian-sajiannya, yang artinya semua 
sudah dilaporkan. Adapun jumlah 
penumpang Mutiara Ferindo total 
1.989 orang,” tambahnya. 

Disinggung langkah selanjutnya, 
Dewa mengaku akan melakukan 
evaluasi ke pihak vendor. Tapi untuk 
pergantian vendor itu keputusan ma-
najemen. 

“Kami di kantor cabang hanya se-
batas memberikan laporan kondis-
inya, biar pihak manajemen perusa-
haan yang mengambil keputusan, 
diperpanjang atau tidak,” tutupnya. 

Sementara terkait pemberi-
an kompensasi pihaknya masih 
melakukan pertemuan kepada para 
penumpang, khususnya sopir kend-
araan roda 2, roda 4 hingga lebih.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Ribuan penumpang KM Mutiara Ferindo VI yang emosi karena pelayanan buruk di atas kapal.

Pelayanan Buruk, Ribuan Penumpang KM Mutiara 
Ferindo VI “Ngamuk” Diberi Makanan Basi
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BALIKPAPAN – Balai Besar Karanti-
na Kalimantan Timur melaksanakan 
pemusnahan komoditas ilegal yang 
tidak dilengkapi dengan Sertifikat 
Kesehatan dari negara asal. Pemus-
nahan dilakukan di halaman Gedung 
Arsip Karantina Kalimantan Timur 
yang di Km 13 Balikpapan.

Kepala Balai Besar Karantina 
Kaltim, Tasrif mengatakan, adapun 
komoditas hewan yang dimusnah-
kan antara lain daging babi olahan 
67,231 kg, sosis babi 2,820 kg, daging 
babi panggang 0,264 kg, dan den-
deng babi 0,948 kg yang berasal dari 
Malaysia dan Singapura.

“Untuk komoditas tumbuhan yang 
dimusnahkan antara lain buah segar 
56,230 kg, kacang-kacangan 4,718 
kg, beras 4,512 kg, sayuran segar 
13,128 kg, benih buah dan sayuran 
0,1 kg, umbi-umbian segar 0,376 kg, 
cabe kering 0,56 kg, bibit bunga 1 
batang, Bibit Pisang 1 kg, bibit terong 

0,998 kg, dan jahe 0,462 kg yang ber-
asal dari India, Malaysia, Singapura, 
dan Thailand,” ujarnya.

Lebih lanjut Tasrif menjelaskan, 
pemusnahan ini dilakukan dengan 
cara dibakar menggunakan incenera-
tor. Hal ini sesuai dengan Undang-Un-
dang Nomor 21 Tahun 2019 pasal 47 
ayat 1 yaitu pemusnahan dilakukan 
dengan cara membakar, menghan-
curkan, mengubur, dan/atau cara 
pemusnahan lain yang sesuai.

“Sehingga media pembawa tidak 
mungkin lagi menjadi sumber penye-
baran hama dan penyakit serta tidak 
mengganggu kesehatan manusia 
dan tidak menimbulkan kerusakan 
sumber daya alam hayati,” jelasnya.

Momen pemusnahan ini adalah 
sebagai sarana sosialisasi sekaligus 
efek jera kepada masyarakat agar 
melaporkan komoditas pertanian 
dan perikanan yang akan dilalu lin-
taskan kepada Pejabat Karantina di 

pintu pemasukan dan pengeluaran 
yang ditetapkan oleh pemerintah.

“Selain melakukan pemusnahan 
komoditas ilegal, dilakukan juga 
pemusnahan sisa sampel pengujian 
laboratorium. Pemusnahan sampel 
uji laboratorium dilakukan sebagai 
salah satu satu syarat teknis ber-
dasarkan ISO 17025:2017 untuk 
menjamin mutu hasil pengujian,” 
tambah Tasrif.

Sementara itu sisa sampel pengu-
jian laboratorium yang dimusnahkan 
rinciannya antara lain dari laboratori-
um karantina hewan total 31,778 kg 
dan 950 ml, laboratorium karantina 
ikan total 340 ekor, dan laboratorium 
karantina tumbuhan total 25,25 kg 
dan 6 kantong.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Kepala Balai Besar Karantina Kaltim, Tasrif saat memasukkan komoditas yang akan dimusnahkan.

Karantina Kaltim Musnahkan Komoditas 
Ilegal dari Berbagai Negara
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BONTANG – Kota Bontang saat 
ini memiliki kategori Nindya Kota 
Layak Anak (KLA). Hingga saat ini, 
Kota Bontang terus meningkatkan 
kategori KLA melalui gugus tugas 
KLA Kota Bontang.

Staf ahli bidang keuangan dan 
ekonomi, Bahauddin mengatakan hing-
ga 22 April 2024, hasil penilaian mandiri 
KLA Kota Bontang di angka 317 yang 
masih jauh untuk kategori utama. 

“Untuk mengejar nilai kategori uta-
ma masih besar buat kita yang bera-
da minimum di angka 500 ke atas,” 
kata Bahauddin, Selasa (23/4/2024).

Lanjut Bahauddin,  ketertinggalan 
itu diakibatkan beberapa faktor yakni 
keterlambatan respon dari bebera-
pa instansi, kurang lengkapnya isian 
hingga kesulitan pengimputan data 
dukung oleh dinas DP3AKB. 

Untuk itu, tugas gugus KLA akan 
diprioritaskan untuk mencari strategi 
percepatan agar data dukung yang 
diberikan instansi dapat mendukung 
kebutuhan KLA. “Mari berikan dukun-
gan dari semua instansi terkait dalam 
menyediakan data yang sesuai den-
gan indikator yang telah ditetapkan,” 
ungkapnya.

Selain itu, butuh peran bersama da-
lam peningkatan kategori Kota Layak 
Anak yang terdiri dari semua unsur 
masyarakat. “KLA Bontang bukan ha-
nya milik dinas P3AKB, tetapi milik 
seluruh warga dan anak-anak Kota 
Bontang. Ini adalah bukti nyata bah-
wa Pemerintah, lembaga masyarakat, 
media, dunia usaha, dan kelompok 
anak-anak terus bekerja sama untuk 
mewujudkan lingkungan yang baik 
bagi anak-anak kita,” pungkasnya.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

BONTANG - Kebakaran kembali menyerang lahan gambut 
dan semak belukar di Jalan Karya Bakti, Bontang Lestari. 
Sekitar kurang lebih seluas 2 hektar lahan habis terbakar, Senin 
(22/4/2024) kemarin, sekitar pukul 18.30 Wita. 

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan 
(Disdamkartan) Kota Bontang, Amiluddin mengatakan adan-
ya laporan yang masuk dari warga, terjadi kebakaran lahan 
hingga hampir merembet ke pemukiman warga setempat. 
“Awalnya kebakaran di lahan, semakin lama api semakin be-
sar dan menjalar mendekati rumah warga. Api kian mendekat 
akibat lahan gambut dan semak-semak yang telah kering,” 
ucapnya saat di konfirmasi, Selasa (23/4/2024). 

Akibat adanya kebakaran lahan ini, Disdamkartan 
Bontang menurunkan sebanyak 15 petugas, 1 unit mobil 
tangki, dan juga 1 unit mobil operasional. “Waktu yang 
kami butuhkan untuk pemadaman api pun kurang lebih 
1 jam lamanya,” paparnya. 

Amiluddin sangat mengimbau kepada seluruh mas-
yarakat agar tidak sembarang membakar sampah, atau 
membuka lahan dengan cara membakar. Karena sekarang 
kondisi sedang ekstrem, dan cuaca panas yang sangat 
terik mampu memancing timbulnya kebakaran. “Jangankan 

membakar, membuang puntung rokok saja di sembarang tem-
pat itu bisa memicu kebakaran. Apalagi dengan kondisi lahan 
gambut dan semak yang kering, ditambah angin kencang. 
Pastinya kebakaran sangat cepat terjadi,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor : Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Arahan Bahauddin dalam mengejar KLA Utama. 

Kejar KLA Utama, Masih Banyak PR bagi Kota Bontang

Lahan Gambut Seluas 2 Hektare di Bontang Lestari Habis Terbakar

DOK. DISDAMKARTAN BONTANG

Petugas Disdamkartan Bontang berusaha memadamkan api di 
lahan Sekambing, Bontang Lestari. 
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BONTANG – Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kota Bontang akan mu-
lai menerima syarat dukungan untuk 
calon Independen pada Pilkada ser-
entak tahun 2024. Syarat dukungan 
akan mulai dibuka pada 5 Mei 2024 
mendatang.

Ketua KPU Kota Bontang, Muzarro-
by Renlfy menjelaskan bahwa pen-
calonan Wali Kota dan Wakil Wali 
kota ada dua jalur yakni jalur Inde-
penden dan jalur dari Partai Politik 
(Parpol). Roby mengatakan untuk 
dukungan jalur independen akan ada 
syarat dukungan sebanyak 13.160 
dukungan melalui KTP atau dukun-
gan pencalonan independen. Ini dili-
hat dari 10 persen dari total DPT pada 
Pemilu 2024 lalu.

“Kalau jalur independen harus 
memiliki 13.160 dukungan yang 
didapatkan dari pengumpulan KTP 

dibarengi surat persetujuan. Nanti 
kalau sudah mendaftar akan diver-
ifikasi administrasi dari KPU. Ka-
lau DPT Pemilu lalu kan’ sebanyak 
131.595,” kata Muzarroby Renfly 
kepada Mediakaltim.com, Selasa 
(23/4/2024).

Lebih lanjut, Roby mengatakan pros-
es penyerahan dukungan bakal calon 
independen atau perseorangan akan 
juga dilakukan verifikasi faktual. “Nanti 
apabila pada saat verifikasi faktual ada 
yang kurang nanti akan ada proses per-
baikan juga namun tetap menunggu 
juknis,” katanya.

Roby juga mengatakan dalam proses 
verifikasinya akan ada syarat dukungan 
yang masuk kategori memenuhi syarat 
atau tidak memenuhi syarat. “Akan dicek 
lagi apakah memenuhi syarat atau tidak. 
Anggap saja pensiunan TNI/Polri maka 
akan harus ada bukti surat dia sudah 

benar pensiun,” jelasnya.
Ia pun mengimbau untuk para 

bakal calon baik dari jalur indepen-
den maupun Parpol untuk melengka-
pi syarat-syarat pada saat mendaft-
arkan diri ke KPU.

“Kita tidak membatasi jumlah calon, 
asalkan semua yang dilakukan ses-
uai prosedur dan syarat baik dari jalur 
independen dan jalur Parpol. Untuk 
bakal calon dapat mempersiapkan 
syarat-syarat terlebih dahulu. Seperti 
syarat dukungan untuk tidak berta-
brakan dengan aturan lainnya seperti 
melibatkan TNI-Polri atau PNS. Soal 
manipulasi nanti KPU yang akan lihat 
dan verifikasi,” jelas Roby.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Ketua KPU Kota Bontang, Muzarroby Renfly. 

Jalur Calon Independen Pilkada Bontang Harus 
Penuhi Syarat Dukungan Minimal 13.160 KTP
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BONTANG – Najirah mengambil 
formulir pendaftaran Bacalon ke 
PDIP bersama rombongan kelu-
arga dan simpatisan pada Selasa 
(23/4/2024) di kantor PDIP Bontang.

Najirah mengatakan tujuannya 
mendatangi kantor PDIP Bontang 
untuk mengambil formulir pendaft-
aran penjaringan pada Pilkada 2024.

“Kedatangan saya untuk men-
gambil syarat dalam maju Pilkada. 
Saya tadinya mau wakilkan kepada 
anak saya. Namun lebih baik untuk 
mengambil sendiri,” kata Najirah saat 
mengambil formulir Bacalon di partai 
PDIP Bontang, Selasa (23/4/2024).

Lanjut Najirah bahwa selain di PDIP 
Bontang, Ia juga akan mengambil 
formulir ke PKB Bontang. Namun, Ia 
mengatakan telah meminta izin dari 
DPD PDIP Kaltim.

“Selain ini saya akan ke PKB. Saya 
juga telah meminta izin ke ketua 
DPD PDIP Kaltim. Saya akan men-
gambil formulir ke partai lainnya 
dan ketua DPD PDIP Kaltim setuju 
dengan apa yang saya inginkan 
baik ke partai lainnya. Saya mau 
daftar ini, saya juga izin walaupun 
partai saya,” jelasnya.

Sementara, Ketua Penjaringan 
PDIP Bontang, Hardi mengatakan pi-

haknya hanya melakukan verifikasi. 
Namun untuk dipilihnya akan melalui 
DPP PDIP.

“Kami hanya melakukan penjar-
ingan terkait Bacalon. Terkait terpi-
lihnya akan dilihat oleh DPP PDIP,” 
katanya.

Sementara untuk syarat penjarin-
gan akan berbeda dari kader internal 
partai dan dari luar partai. “Untuk 
internal berbeda dengan dari luar 
syaratnya,” terangnya.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Najirah bersama tim penjaringan partai PDIP Bontang. 

Ambil Formulir ke PDIP Bontang dan PKB, 
Najirah: Sudah Izin DPD PDIP Kaltim
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BONTANG - Pendaftaran untuk 
penerimaan anggota Polri ini resmi 
dibuka Kepolisian Republik Indone-
sia (Polri), sejak akhir Maret dan ma-
sih berlangsung hingga April 2024. 
Di mana antusias masyarakat Kota 
Bontang terbilang tinggi.

Pendaftaran untuk penerimaan an-
ggota Polri terbagi dalam 3 klasifika-
si, yakni Akademi Kepolisian (Akpol), 
Bintara dan Tamtama. 

Kapolres Kota Bontang AKBP Alex 
F.L Tobing menjelaskan pendaftaran 
dibuka secara gratis bagi masyarakat. 
Ia mengatakan kesempatan ini terbu-
ka luas bagi para pemuda-pemudi 
di Kota Bontang yang bercita-cita 
mengabdi pada bangsa dan negara. 

“Sejak dibuka jumlah pendaftar 
melalui online berjumlah sebanyak 
136 orang, diantaranya 120 pria dan 
16 wanita,” Jelas Kapolres Kota Bon-
tang, AKBP Alex F.L Tobing, Senin 
(22/4/2024). 

Dirinya melanjutkan, untuk rinci-
annya yakni jalur Akpol sebanyak 
13 orang, sedangkan untuk Bintara 
Polri Tingkat Umum (PTU) berjumlah 

106 orang, terdiri dari 93 pria dan 13 
wanita. 

Selanjutnya untuk Bintara kehu-
masan Teknologi Informasi (TI) ber-
jumlah 4 orang, Bintara kesehatan 
berjumlah 3 orang, Bintara Hukum 1 
orang, Bintara Rekpro 2 orang, dan 
Tamtama 7 orang. 

Setelah diverifikasi dari pendaft-
aran online tentu akan dilakukan 
verifikasi syarat-syarat administrasi. 
Setelah terverifikasi akan berkurang 
sejumlah 97 orang. 

“Untuk di wilayah hukum Polres 
Bontang berjumlah 97 orang. 97 
orang ini berlanjut untuk melakukan 
seleksi di tingkat daerah dalam hal ini 
di Biro SDM Polda Kaltim,” jelasnya.

AKBP Alex juga menjelaskan kepa-
da calon anggota Polri agar sebelum 
mendaftar penting untuk memper-
siapkan semua syarat yang dibutuh-
kan. “Persyaratan administrasi calon 
anggota Polri di tingkat Polda akan 
lebih disempurnakan lagi,” ungkapnya. 

Selanjutnya akan dilakukan pe-
meriksaan kesehatan, pemeriksaan 
psikologi, maupun pemeriksaan 

jasmani. Kemudian pemeriksaan 
kesehatan ini dilakukan dengan dua 
tahap. Setelah melewati beberapa 
tahapan ini, selanjutnya akan dilaku-
kan pengumuman kelulusan. 

“Untuk Akpol berada di Semarang, 
tingkat Bintara di Sekolah Polisi Neg-
ara (SPN) di Jonggon, dan Tamtama 
di Brimob Watukosek dan Polair di 
Pondok Dayung Jakarta,” tambahnya.

Selain itu, AKBP Alex F.L Tobing 
berharap agar generasi-generasi 
penerus Polri bisa menjadi lebih 
baik dari generasi pendahulu. “Bisa 
lebih menyempurnakan pelaksana 
tugas Polri, pengabdian Polri kepa-
da masyarakat bangsa dan negara,” 
terangnya.

Informasi proses pendaftaran dan 
persyaratan untuk menjadi Taruna 
dan Taruni Akpol 2024 dilakukan se-
cara online melalui situs resmi pener-
imaan Polri di link website peneri-
maan.polri.go.id.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pendaftaran dan proses seleksi administrasi di Polres Bontang.

Polres Bontang Buka Pendaftaran Rekrutmen 
Anggota Polri, Seleksi Pemuda-pemudi Bontang
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KUTAI BARAT – Pihak Pertami-
na telah  memberlakukan peraturan 
baru di sejumlah  SPBU di Kabuapten 
Kutai Barat (Kubar). Kini,  pemilik 
kendaraan roda empat  wajib memi-
liki QR Code atau barcode sebagai 
syarat saat hendak  melakukan pem-
belian  BBM subsidi. 

Langkah tersebut diterapkan pas-
ca kelangkaan BBM yang terjadi 
beberapa waktu lalu di wilayah Ku-
tai Barat. “Pom kita ini sebenarnya 
sudah siap melaksanakan perintah 
Pertamina tapi banyak masyarakat 
belum memiliki QR Code Pertamina 
yang didaftar dari Aplikasi MyPer-
tamina,” kata Frans Nata Jaya, selaku 
petugas SPBU Mitra Agi di Kampung 
Ngenyan Asa Kecamatan Barong 
Tongkok Selasa (23/4/2024).

Frans menyebutkan, bagi warga 
yang belum mendaftarkan kenda-
raannya, agar segera melakukan 
registrasi melalui aplikasi hingga 
mendapatkan barcode Pertamina.

Jika ada kendala jaringan di SPBU 
tersebut, wajib menyetop penjualan 
Pertalite dan Solar sampai jaringan 
stabil kembali. Lalu, bisa diarahkan 
untuk mengisi esok hari atau mem-
beli Pertamax (nonsubsidi).

SPBU hanya menerima pembeli-
an dengan sisa kuota 120 liter. Bila 
kuota konsumen di bawah 120 liter, 
arahkan ke Petamax karena pembe-
lian berulang. SPBU tetap melakukan 
penjualan dengan maksimal transak-
si 50 liter untuk roda 4 dan 10 liter 
untuk roda 2 sesuai edaran.

Terakhir, bagi SPBU berlakukan 

sanksi untuk operator yang melayani 
kendaraan tanpa plat atau tidak se-
suai nomor plat yang tertera di QR 
(baiknya hanya satu teguran selan-
jutnya diberhentikan).

Untuk diketahui, adapun SPBU 
yang mulai memberlakukan skema 
QR Code (Barcode), yakni SPBU 
65.757.001 yang berada di Keca-
matan Melak, SPBU 65.757.002 yang 
terletak di Kampung Ngenyan Asa 
Kecamatan Barong Tongkok, SPBU 
65.757.003 di  Kecamatan Bongan, 
SPBU 65.757.007  di Kecamatan 
Muara Lawa dan SPBU 65.757.010 
di Kampung Mencimai Kecamatan 
Barong Tongkok. 

Pewarta : Ichal
Editor   : Nicha R

Beli BBM Bersubsidi di Kubar Kini Wajib 
Gunakan Barcode MyPertamina 
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KUTAI BARAT - Aksi penyetopan 
aktivitas di perusahaan tambang 
milik PT Tepian Indah Sukses (TIS) 
di Kampung Dilang Puti Kecamatan 
Bentian Besar, Kabupaten Kutai Barat 
(Kubar) provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim) oleh kelompok Tani Jaga 
La’ang  masyarakat Kecamatan Ben-
tian pada Sabtu,( 20/4/2024) lalu, di-
tanggapi  Ketua Kelompok Tani Jaga 
La’ang, Budi Permanto.

Budi mengatakan, aksi penyetopan 
itu dilakukan karena PT TIS dinilai 
ingkar janji terkait rencana mediasi 
atas tuntutan ganti rugi yang pernah 
disepakati sebelumnya pada  Jumat 
(19/3/2024).

Kesepakatan waktu itu dilakukan 
mediasi di Polres Kutai Barat. Namun 
sampai saat ini janji mediasi tersebut 
tidak pernah terlaksana.

“Saya kira pantas untuk membuat 
aksi penutupannya, karena kami 
minta kejelasan terkait hak kami yang 
belum dibayarkan. Ini sudah berlarut 
larut,” ujar Budi  kepada pewarta di 
Kutai Barat, Selasa (23/4/2024).

Parahnya lagi, selama ini kegia-
tan perusahaan tambang itu terus 
berjalan hingga produksi, seperti 
tidak ada masalah yang terjadi di 
lapangan. Hal itu pula yang memicu 
kelompok Tani Jaga La’ang terpaksa 
melakukan aksi penutupan tersebut. 
“Wajar, karena kami memang ada hak 
di sini. Sampai sekarang belum ada 
titik terang penyelesaiannya dari PT 
TIS,” imbuhnya

Budi menyebutkan, berdasarkan 
Undang-Undang Kehutanan pasal 
68 ayat 4,  jelas setiap hak-hak mas-
yarakat yang terdampak atas pen-
etapan kawasan kehutanan harus 
diberikan kompensasi. “Jadi saya 
kira itu, semoga perusahaan punya 
itikad baik dalam hal ini, “ sambun-
gnya.

Selama ini, lanjut Budi, pihak peru-
sahaan selalu beralasan ada pihak 
lain yang mengklaim lahan di atas 
lahan Kelompok Tani Jaga La’ang 
yang sudah jelas legalitasnya. Se-
mentara pihak dimaksud, tidak per-
nah menunjukkan legalitas mereka. 

“Pihak yang mengaku-ngaku pun-

ya hak di sini tidak ada bukti formal 
maupun materiil. Tapi itu yang dijad-
ikan alasan perusahaan untuk tidak 
mengabulkan tuntutan kami,” 

Berbeda dengan Kelompok Tani 
Jaga La’ang yang memiliki memiliki 
legalitas dan disahkan oleh pihak Ke-
camatan termasuk Kampung. “Bukti 
legalitas kita ada, kita juga punya 
bukti pondok dan tanam tumbuh 
di lokasi ini. Makanya, ini jadi per-
tanyaan bagi kami, yang mana yang 
mereka akui?,” terang Budi.

Dasar itulah, tambah Budi, pihakn-
ya menduga bahwa perusahaan sen-
gaja membangun konflik adu dom-
ba, dengan memunculkan pihak lain 
yang juga turut mengklaim di lokasi 
tersebut. “Itu jelas, karena mereka 
yang mengklaim ada hak di sini se-
lain kami, tidak punya ada dasar dan 
tidak punya bukti,” ucap Budi

Sementara itu, pendamping hu-
kum Kelompok Tani Jaga La’ang, 
Kancilius, menyebut Budi Permanto 
Cs sudah lebih dulu ada, sebelum ma-
suknya PT TIS. Sehingga wajar jika 
mereka menuntut hak kelola, meski 
masuk dalam kawasan hutan.

Selain itu, dalam peraturan juga 
mewajibkan perusahaan mengganti 
rugi lahan sebelum menggarap atau 
melakukan penggusuran.

”Undang-undang Minerba Pasal 

145 itu sudah jelas, yang berkai-
tan dengan persoalan tanah harus 
diselesaikan lebih dulu. Kemudian 
Undang-undang 41 tahun 1999 ten-
tang kehutanan, Pasal 68 itu sudah 
jelas juga. Di mana ada persoalan 
tanah harus diselesaikan sebelum 
perusahaan itu berjalan,” terangnya.

Menurut dia, dalam kasus ini peru-
sahaan juga ada kesalahan karena 
belum membebaskan lahan namun 
langsung main gusur. “Ya memang 
karena mereka berpaku pada izinn-
ya, mereka harus beroperasi, mereka 
harus gusur. Tapi kan ada persoalan 
tanah yang belum diselesaikan. Jadi 
itu harus di selesaikan lebih dulu,” 
lanjut Kancil.

Bahkan, melihat kondisi yang ter-
jadi di lapangan, Kancil pun menilai 
bahwa  PT TIS sengaja mengulur-ulur 
waktu dan menciptakan konflik hor-
izontal antar warga. “Bisa jadi ada 
upaya mengadu domba-nya, karena 
kalau nanti dianggap tidak jelas pem-
buktian, akhirnya bubar semua. Tapi 
kita tidak akan bubar, sampai kapan 
pun kita tidak akan bubar. Bahkan 
sampai ke Komnas HAM pun nanti 
akan kami hadapi,” ungkap Kacilius.

Pewarta : Ichal
Editor : Nicha R

Warga Setop Aktivitas Tambang PT TIS Akibat 
Pembayaran Ganti Rugi Belum Terealisasi
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KUTAI BARAT -  Pemerintah Ka-
bupaten Kutai Barat melalui Dinas 
Ketahanan Pangan (Ketapang) men-
jalin kerja sama dengan pihak peru-
sahaan tambang batu bara, yakni 
PT Firman Ketaun Perkasa (FKP) 
guna  membantu masyarakat di 
wilayah  lingkaran tambang. Kerja 
sama ini menjadi langkah strategis 
dalam meningkatkan kesejahteraan 
petani serta kemandirian pangan 
masyarakat setempat.

Dalam kerja sama ini, PT FKP mem-
berikan dukungan anggaran untuk 
berbagai kebutuhan pertanian, mulai 
dari pengadaan bibit, pupuk, hingga sa-
rana produksi. Kemudian Dinas Ketah-
anan Pangan turut berperan dengan 
melakukan pendampingan kepada 
masyarakat, bekerja sama dengan 
Petugas Penyuluh Lapangan (PPL).

”Kita coba mencari terobosan dan 
berkoordinasi dengan PT FKP untuk 
memberikan kontribusi secara ber-
sama-sama melalui program CSR. 
Salah satunya mulai penyediaan bi-
bit, saprodi kemudian masyarakat 
juga diberikan pendidikan, pelatihan 
terkait pengolahan pangannya dan 
itu semua kita dampingi dari dinas 
ketahanan pangan dan dinas perta-
nian melalui penyuluhan,” bebernya 
Kepala Dinas Ketapang Kubar, Rion, 
saat menyampaikan laporan kegia-
tan dengan PT FKP di kantor Dinas 
Ketapang, Selasa (23/4/2024). 

Rion mengungkapkan bahwa fokus 
utama kerja sama ini adalah pada 
usaha pertanian skala kecil yang 
memanfaatkan lahan pekarangan. 
Komoditas seperti cabai, sayur-sayu-
ran, atau palawija menjadi prioritas 
dalam upaya meningkatkan ketah-
anan pangan masyarakat lokal, se-
hingga mengurangi ketergantungan 
dengan pasokan dari luar daerah.

”Harapannya mereka secara pe-
lan-pelan dibekali pengetahuan, mer-
eka juga disadarkan bahwa dalam 
mendapatkan pangan yang berkual-
itas tidak harus membeli tapi bisa 
ditanam di pekarangannya. Seperti 
tanaman toga, bumbu-bumbuan dan 
sayur-sayuran. Ada yang usaha hi-
droponik maupun poli bag,” ucapnya.

Dia menambahkan, hasil dari ban-
tuan dan pendampingan yang diber-
ikan oleh pemerintah dan PT FKP 
telah membawa dampak positif yang 
signifikan bagi kemandirian pangan 
di tingkat keluarga.

Di mana masyarakat tidak selalu 
membeli kebutuhan pangan tetapi 
bisa menanam secara mandiri. ”Me-
mang target kita tidak hanya menye-
diakan pangan dan memberikan ban-
tuan karena itu juga terbatas makan-
ya kita coba memberikan mereka 
penyadaran bahwa untuk memper-
oleh pangan yang berkualitas, ber-
gizi dan beraneka ragam tidak harus 
membeli tapi juga dengan menanam. 
Nah ini mereka sangat apresiasi dan 
disambut positif,” ujarnya. 

Meskipun demikian, Rion menga-
kui bahwa masih banyak petani yang 
membutuhkan bantuan, mengingat 
keterbatasan anggaran dan sum-
ber daya yang dimiliki pemerintah. 
Oleh karena itu, Dinas Ketapang ber-
komitmen untuk terus berkolabora-
si dengan perusahaan lain melalui 
program Corporate Social Respon-
sibility (CSR) guna memaksimalkan 
potensi lahan yang tersedia.

”Ini baru pertama kali dengan PT 
FKP. Ke depan kita akan coba dengan 
perusahaan lain supaya makin ban-
yak masyarakat yang bisa terbantu. 
Karena kemampuan pemerintah juga 
terbatas,” tutur mantan Sekertaris 

BKAD Kubar tersebut. 
Deputi Manager PT FKP, Yuli Widi-

astuti menambahkan bahwa walau-
pun kerja sama ini baru dilaksanakan 
dalam setahun terakhir, dampaknya 
sudah dirasakan masyarakat.

Yuli menyebut ada 9 Kelompok 
Wanita Tani (KWT) di 9 kampung bi-
naan PT FKP telah menjadi penerima 
manfaat dari program ini. Harapan-
nya, program pemberdayaan mas-
yarakat yang didukung oleh Dinas 
Ketapang dapat memberikan nilai 
tambah bagi masyarakat di sekitar 
area pertambangan.

”Kami hanya sebagai penyokong 
dana, yang mengadakan pelatihan 
itu semua dihendel dinas ketahanan 
pangan. Memang untuk saat ini ada 
9 kampung binaan PT FKP yang kita 
berikan bantuan, ke depannya kami 
belum ada pembicaraan,” katanya.

Dia berharap kerja sama antara pe-
merintah dan swasta ini tidak hanya 
memberikan manfaat langsung bagi 
petani lokal, tetapi juga memberikan 
contoh positif bagi upaya peningka-
tan kemandirian pangan di daerah 
sekitarnya. Dan yang terpenting sin-
ergi antara sektor publik dan swasta 
menjadi kunci dalam mewujudkan 
ketahanan pangan yang berkelanju-
tan bagi masyarakat.

Pewarta : Ichal 
Editor   :Nicha R

Dinas Ketapang Kubar Gandeng PT FKP Tingkatkan 
Kesejahteraan Petani di Sekitar Lokasi Tambang
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SANGATTA - Kabupaten Kutai 
Timur (Kutim) kembali dihadapkan 
dengan ancaman kebakaran hutan 
dan lahan (Karhutla), yang membuat 
Bupati Kutim Ardiansyah Sulaim-
an memberikan peringatan serius 
kepada warga akan bahaya yang 
mengintai. Saat melakukan tinjauan 
di beberapa titik api di sekitar Keca-
matan Sangatta Utara, ia menyoroti 
potensi kebakaran yang bisa meluas 
ke wilayah lain.

Cuaca yang panas hanya mening-
katkan risiko kebakaran, menyulit-
kan upaya penanganan. Bupati me-
negaskan bahwa Karhutla bukanlah 
sekadar bencana alam, melainkan 
juga akibat ulah manusia.

“Masa panas seperti ini, kehati-ha-
tian sangat diperlukan. Setiap indivi-
du memiliki tanggung jawab untuk 
mencegah kebakaran, dengan tidak 
sembarangan membakar sampah 
atau lahan, serta membuang pun-
tung rokok atau benda lainnya yang 

berpotensi memicu kebakaran,” ujar 
Ardiansyah saat menghadiri aca-
ra panen raya benih padi sawah di 
Desa Sangatta Selatan, Kecamatan 
Sangatta Selatan, pada Senin 
(22/4/2024).

Dampak kebakaran tidak hanya 
merusak lingkungan, tetapi juga 
merugikan kesehatan masyarakat, 
dengan polusi udara yang dihasilkan 
dapat menyebabkan infeksi saluran 
pernafasan akut (ISPA) dan menim-
bulkan kerugian ekonomi yang besar.

Untuk mengatasi ancaman ini, koor-
dinasi antarinstansi menjadi sangat 
penting, di mana Badan Penanggu-
langan Bencana Daerah (BPBD), Dinas 
Pemadam Kebakaran dan Penyela-
matan, serta aparat keamanan lainnya 
harus bekerja sama dalam memadam-
kan dan mengendalikan titik-titik api 
yang bermunculan.

“Kami juga meminta Dinas Lingkun-
gan Hidup (DLH) untuk meningkat-
kan pengawasan dan memberikan 

imbauan secara intensif kepada 
masyarakat. Kita harus bersatu demi 
melindungi lingkungan dan mence-
gah terjadinya kebakaran hutan dan 
lahan,” tambahnya di hadapan ratu-
san pejabat lingkup Pemkab Kutim, 
Forkopimda, para petani, dan mas-
yarakat lainnya.

Selain itu, masyarakat juga di-
minta untuk tanggap jika melihat 
ada potensi kebakaran pada tahap 
awal, dengan diharapkan melapor-
kan kebakaran kepada aparat terkait 
dan berkoordinasi untuk mencegah 
meluasnya api. Dengan kesadaran 
dan tindakan bersama, diharapkan 
Kabupaten Kutim dapat terhindar 
dari malapetaka kebakaran yang 
berpotensi merugikan banyak pihak.

“Waspada dan bertindaklah secara 
bijak, karena keselamatan dan kele-
starian lingkungan adalah tanggung 
jawab bersama kita semua,” pungkas 
Ardiansyah. (Rkt)

Pemerintah Minta Masyarakat Sigap Antisipasi Bahaya Karhutla
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SANGATTA - Rapat Paripurna ke-
20 pembahasan tentang persetujuan 
bersama antara DPRD dan Bupati 
Kutim terhadap Rancangan Pera-
turan Daerah (Raperda) Penyerahan 
Sarana Prasarana (Sapras) dan Util-
itas Umum Kawasan Perumahan di 
Kutim dipimpin oleh Ketua DPRD 
Kutim Joni. Paripurna tersebut dilak-
sanakan di Ruang Paripurna DPRD 
Kutim, Senin (22/4/2024) dengan di-
hadiri oleh Bupati Kutim Ardiansyah 
Sulaiman, Wabup Kutim Kasmidi 
Bulang, Wakil Ketua II DPRD Kutim 
Arfan, Sekwan Juliansyah, 28 ang-
gota dewan, serta beberapa Kepala 
PD lainnya di masa persidangan II 
tahun 2023-2024.

Pansus Raperda tersebut yang 
dipimpin oleh Ketua Panitia Khusus 
(Pansus) Jimmy, telah ditetapkan 
berdasarkan Surat Keputusan No-
mor 21 Tahun 2023 tertanggal 17 
Oktober 2023. Rujukan Pansus pada 
Raperda tersebut didasarkan pada 
beberapa undang-undang, antara 
lain Undang-undang Nomor 1 Ta-
hun 2011 tentang Perumahan dan 
Kawasan Pemukiman, Undang-un-
dang Nomor 47 Tahun 1999 tentang 
Pembentukan Kabupaten Nunukan, 

Kabupaten Malinau, Kabupaten Ku-
tai Timur, dan Kota Bontang, serta 
Undang-undang Nomor 23 Tahun 
2014 tentang Pemerintahan Daerah, 
serta Permendagri Nomor 9 Tahun 
2009 tentang Pedoman Penyerahan 
Prasarana, Sarana, dan Utilitas Pe-
rumahan dan Pemukiman di Daerah.

Jimmy menjelaskan bahwa pem-
bahasan Raperda tersebut telah 
melalui beberapa tahap rapat sebel-
umnya. 

“Rapat pertama dilaksanakan pada 
tanggal 18 Oktober 2023, yang dihad-
iri oleh pihak terkait, untuk memba-
has dasar pengajuan Raperda ber-
dasarkan Permendagri Nomor 9 Ta-
hun 2009. Rapat kedua dilaksanakan 
pada tanggal 7 November 2023 den-
gan dihadiri oleh Dinas Penanaman 
Modal dan Pelayanan Terpadu Satu 
Pintu, Dinas Perumahan Rakyat dan 
Kawasan Pemukiman, serta bagian 
hukum Sekretariat Kabupaten Kutim, 
untuk membahas aspek hukum dari 
Raperda,” sebutnya membacakan 
naskah di podium paripurna.

Rapat-rapat selanjutnya dilan-
jutkan pada tanggal 18 November 
2023 dan 22 November 2023, ser-
ta pada tanggal 12 Desember 2023 

dan 15 Januari 2024 untuk melaku-
kan penyempurnaan dan finalisasi 
terhadap Raperda tersebut. Hasil 
dari semua kegiatan Pansus akan 
disampaikan dalam catatan rapat 
yang merupakan bagian dari laporan 
Pansus.

Jimmy juga menekankan pentin-
gnya penyediaan dan penyerahan 
prasarana, sarana, dan utilitas umum 
pada kawasan perumahan di daerah 
dalam konteks good governance. 

“Menyediakan lingkungan hunian 
yang sehat, aman, dan nyaman mer-
upakan hal penting, terutama dalam 
perkembangan pembangunan yang 
pesat. Setiap pengembang peruma-
han, baik dari pemerintah maupun 
swasta, harus mematuhi aturan 
yang berlaku, termasuk dalam hal 
penyediaan lahan untuk sarana pe-
makaman/tempat pemakaman se-
suai dengan persentase yang telah 
ditentukan,” tegasnya.

“Kami berharap ke depan Raperda, 
penyediaan dan penyerahan prasa-
ran, sarana utilitas dan umum ka-
wasan perumahan di Kutim dapat 
berlakukan sebagaimana mestinya 
sesuai dengan aturan yang ber-
laku,” tutupnya. (Rkt)

Pansus Bacakan Raperda Sapras dan Utilitas 
Perumahan, Dimohon Segera Diberlakukan
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SANGATTA - Tim Penjaringan DPD 
II Partai Golkar Kutai Timur (Kutim) 
dipimpin oleh Ketua Harian Rudi Har-
tono, bersama dengan Ketua Bappilu 
Felly Lung, serta Wakil Ketua Ises 
Robi dan Firdaus Simanjuntak, telah 
menerima sembilan Bakal Calon (Ba-
lon) Wakil Kepala Daerah atau Wakil 
Bupati (Wabup) melalui penjaringan 
Partai Golkar di Sekretariat DPD II 
Golkar Kutim di Jalan Ilham Maulana, 
Selasa (22/4/2024).

Sembilan pendaftar tersebut ada-
lah Uce Prasetyo, Sobirin Bagus, Da-
vid Rante, Lulu Kinsu, Kadar, Yusuf T 
Silambi, Alfian Aswad, Dayang Dona 
Faroek, dan Abdul Rahman.

Rudi menjelaskan bahwa Partai 
Golkar sangat terbuka bagi semua 

kalangan, termasuk politikus, pen-
gusaha, tokoh masyarakat, tokoh 
agama, dan kalangan anak muda. 

“Keberadaan sembilan pendaftar 
bakal calon wakil bupati menunjuk-
kan minat yang besar terhadap po-
sisi sebagai pendamping Kasmidi 
Bulang, Ketua DPD II Partai Golkar,” 
sebutnya dalam siaran pers yang 
diterima media ini.

Dia juga mengumumkan perpan-
jangan pengambilan formulir hing-
ga 24 April 2024 atau Rabu besok 
karena masih ada pendaftar yang 
berkeinginan berpartisipasi dalam 
Pilkada Kutim 2024.

Sementara itu, Ketua Bappilu Gol-
kar Kutim Felly Lung, menjelaskan 
bahwa Partai Golkar adalah partai 

nasionalis dan partai karya, yang 
mengutamakan aspirasi masyarakat 
dan partisipasi politik. 

“Partai Golkar memiliki komunikasi 
lintas partai yang baik dan bahwa 
figur Kasmidi Bulang sangat diterima 
oleh masyarakat, sehingga pendaft-
aran bakal calon wakil bupati dari 
berbagai kalangan merupakan hal 
yang wajar,” tegasnya.

Menurut Felly, semua pendaftar 
memiliki peluang yang sama dan per-
lu mendapat perhatian yang sama. 
Kasmidi Bulang dinilai sebagai calon 
Bupati yang paling siap untuk Pilkada 
2024, sehingga banyak figur daerah 
yang mendekat ke Partai Golkar un-
tuk mendaftar sebagai Bakal Calon 
Wakil Bupati Kutim.(Rkt)

Masih Dibuka Kesempatan Hingga Rabu, 
Pendaftaran Balon Wabup Kutim Partai Golkar
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SANGATTA - Desa Sangatta Sela-
tan, Kecamatan Sangatta Selatan 
melalui sinergi antara Dinas Tana-
man Pangan Hortikultura dan Pe-
ternakan (DTPHP) dengan Penang-
kar Benih Padi Sawah Imbut Aren, 
didukung sepenuhnya oleh PT Per-
tamina Sangatta, mengukir prestasi 
gemilang.

Dalam momen panen yang di-
gelar Senin (22/4/2024), perwakilan 
Forkopimda yang hadir seperti Dan-
dim dan Ketua DPRD Kutim member-
ikan apresiasinya. 

Dandim 0909/KTM Letkol Inf 
Ginanjar Wahyutomo, menyatakan 
penghargaannya terhadap inisiat-
if pengembangan persawahan di 
wilayah tersebut dan menyatakan 
kesiapan Kodim 0909/KTM untuk 
mendukung upaya besar tersebut 
dengan memanfaatkan semua sum-
ber daya yang dimiliki.

“Langkah pengembangan tidak 

hanya berkutat pada aspek perta-
nian semata, tetapi juga memper-
hatikan pembangunan infrastruktur 
pendukung seperti sistem pengairan 
dan pembangunan jembatan den-
gan harapan dapat menghasilkan 
dampak signifikan terhadap pening-
katan kesejahteraan masyarakat se-
tempat serta menciptakan lingkun-
gan yang kondusif bagi pertumbu-
han ekonomi dan kesejahteraan,” 
sebutnya.

Senada, Ketua DPRD Kutim Joni, 
menyampaikan apresiasi terhadap 
pencapaian luar biasa ini dan me-
negaskan komitmen DPRD Kutim 
untuk terus memberikan dukungan, 
baik melalui bantuan pupuk dan 
peralatan pertanian dalam skala 
kecil maupun upaya mendorong 
program-program besar melalui 
program instansi terkait.

“Harapan besar tersemat untuk 
masa depan yang lebih cerah den-

gan potensi pertanian Kutim yang 
dapat terus dikembangkan secara 
berkelanjutan, memberikan manfaat 
yang meluas bagi masyarakat dan 
daerah,” urainya.

Kemudian, kerja sama yang solid 
antara pemerintah, swasta, dan mas-
yarakat menjadi kunci dalam mewu-
judkan impian tersebut, bukanlah 
sekadar khayalan melainkan realitas 
yang dapat diwujudkan. 

Sebelumnya, Dandim 0909/KTM 
dan Ketua DPRD Kutim turut ser-
ta dalam panen benih padi sawah 
bersama Bupati Kutim Ardiansyah 
Sulaiman dengan tokoh masyarakat 
dan pejabat terkait lainnya. Program 
ini merupakan bagian dari kerja sama 
DTPHP dengan Penangkar Benih 
Padi Sawah Imbut Aren Desa San-
gatta Selatan, Kecamatan Sangatta 
Selatan, yang didukung oleh PT Per-
tamina Sangatta. (Rkt)

Pengembangan Persawahan di Sangatta 
Selatan Dapat Apresiasi Forkopimda Kutim
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SANGATTA - Rapat Paripurna ke II 
masa sidang 2024 yang dipimpin oleh 
Ketua DPRD Kutim, Joni, Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) dan 
Pemerintah Kabupaten Kutai Timur 
(Kutim) menyepakati Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) tentang 
Penyerahan Sarana Prasarana (Sap-
ras) Umum dan Utilitas Perumahan 
menjadi Peraturan Daerah (Perda).

Persetujuan tersebut dilakukan 
oleh Pemkab Kutim yang diwakili 
Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman 
sebagai pihak pertama, dan Ketua 
DPRD Kutim Joni, serta Wakil Ketua 
II Arfan sebagai pihak kedua. Adapun 
Wakil Bupati (Wabup) Kutim, Kasmi-
di Bulang, serta 28 anggota DPRD 
Kutim dan puluhan pejabat Kutim 
menjadi saksi dalam penandatan-
ganan yang berlangsung di Ruang 
Sidang Utama Kantor DPRD Kutim 
Bukit Pelangi, Senin (22/4/2024).

Usai penandatanganan persetu-
juan, Bupati Kutim Ardiansyah men-
yampaikan pendapat akhirnya, men-
gatakan bahwa persetujuan tersebut 
adalah wujud kemitraan DPRD dan 
Pemkab Kutim sebagai mitra sejajar 
dalam membahas Raperda tersebut.

Ardiansyah menyampaikan apre-
siasi kepada anggota DPRD Kutim 
dan pejabat Pemkab Kutim yang ter-
libat dalam pembahasan Raperda 
tersebut. Lebih lanjut, ia menjelaskan 
makna Raperda tersebut, yaitu mem-
berikan kesempatan bagi pemerintah 
untuk memelihara fasilitas umum di 
komplek perumahan yang dibangun 
oleh pengembang swasta melalui 
payung hukum Perda tersebut.

Bupati menjelaskan bahwa banyak 
perumahan yang dibangun swasta 
memiliki fasilitas yang tidak mema-
dai, seperti jalan, drainase, dan lain 
sebagainya. Namun, Pemkab Kutim 

tidak dapat melakukan pemeliharaan 
karena belum ada payung hukum.

“Dengan adanya Perda ini, maka 
Pemerintah sudah bisa melakukan 
pemeliharaan fasilitas umum di 
lingkungan perumahan,” jelas Ard-
iansyah.

Mengenai penyediaan makam den-
gan persentase 2 persen dari lokasi 
perumahan sebagai Fasilitas Umum 
(Fasum) dalam ketentuan Perda 
tersebut, Ardiansyah mengatakan 
bahwa hal tersebut tidak wajib.

“Pengembang belum ada yang 
siapkan makam di lingkungan pe-
rumahan. Tapi, ke depan, kalau me-
mang ada, maka harus dipastikan itu 
representatif, jangan sampai kumuh. 
Tapi kalau urusan makam, pemer-
intah sudah siapkan. Terbaru, kita 
sudah bangun 5 hektare di Sangatta 
Selatan. Jadi tidak wajib ada makam 
di perumahan,” tutupnya. (Rkt)

Dewan dan Pemkab Kutim Sepakati 
Raperda Sapras dan Utilitas Perumahan
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LONG MESANGAT - Di Halaman 
Posyandu Desa Sumber Sari Keca-
matan Long Mesangat, pada Sela-
sa (23/4/2024) pagi, Bupati Kutai 
Timur (Kutim) Ardiansyah Sulaim-
an mengukuhkan dan melantik 
anggota Badan Permusyawaratan 
Desa (BPD) Pergantian Antar Wak-
tu (PAW) Desa Tanah Abang. Pen-
gukuhan ini didasarkan pada Surat 
Keputusan (SK) Bupati Kutim Nomor 
141.2/K.827/2023 tentang Pember-
hentian dan Pengangkatan Badan 
Permusyawaratan Desa Tanah 
Abang Kecamatan Long Mesangat 
Masa Bhakti 2020-2026.

Dalam kesempatan tersebut, Bu-
pati Ardiansyah menegaskan pent-
ingnya peran anggota BPD dalam 
pemerintahan desa, dengan harapan 
mereka dapat membawa semangat 
baru dan bekerja dengan maksimal 

untuk memajukan desa. 
“Saya juga menekankan pentin-

gnya efektivitas dan responsivitas 
pemerintahan desa terhadap kebu-
tuhan masyarakat,” ajaknya.

Bupati Ardiansyah mengucapkan 
selamat kepada anggota BPD yang 
baru, sambil mengingatkan mereka 
untuk bekerja sama dengan kepala 
desa dan perangkat desa lainnya, 
serta untuk mendengarkan aspirasi 
masyarakat. 

“Transparansi, akuntabilitas, dan 
integritas dalam menjalankan tugas 
dianggapnya sebagai hal yang san-
gat penting.” tegasnya.

Saat memberikan pesan terakh-
ir, Bupati Ardiansyah menekankan 
agar anggota BPD memahami atur-
an yang ada, khususnya terkait tu-
gas-tugas di tingkat desa, dan agar 
mereka tidak menggunakan ilmu 

kira-kira yang dapat bertentangan 
dengan hukum di masa yang akan 
datang.

Sebelumnya, Camat Long Mesan-
gat, Rapichin, menyampaikan terima 
kasih kepada Bupati Ardiansyah atas 
kehadiran dan kesediaannya dalam 
mengukuhkan dan melantik anggota 
BPD PAW Desa Tanah Abang. Ia juga 
mengucapkan terima kasih kepada 
semua pihak yang telah membantu da-
lam penyelenggaraan acara tersebut. 

Rapichin juga menyampaikan 
informasi terkait program pemba-
ngunan jalan di wilayah tersebut, 
serta harapannya agar pembangu-
nan tersebut dapat memberikan 
manfaat yang lebih besar bagi mas-
yarakat desa.(Rkt)

Sah Dilantik, Anggota BPD Tanah Abang 
Diminta Maksimalkan Kerja
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NUSANTARA – Otorita Ibu Kota 
Nusantara (IKN) kembali berparti-
sipasi dalam salah satu pameran 
perdagangan dan industri terbesar 
dan terpenting di dunia yakni Han-
nover Messe yang dilangsungkan di 
Kota Hannover, Jerman, pada 22 - 25 
April 2024.

Hannover Messe 2024 mengusung 
tema “Energizing A Sustainable In-
dustry” dengan melibatkan berbagai 
perusahaan di bidang teknik mesin, 
industri listrik dan digital, hingga in-
dustri energi. Tidak tanggung-tang-
gung, Hannover Messe tahun ini 
dihadiri lebih dari 4.000 peserta pa-
meran dari 60 negara.

Tak hanya memamerkan progres 
pembangunan dan investasi di IKN 
saat ini, Otorita IKN juga menarg-
etkan penjajakan investor potensi-
al baru. Hal ini merupakan langkah 
lanjutan dari partisipasi Otorita IKN 
dalam Hannover Messe tahun se-
belumnya.

“Ini adalah kali kedua IKN berparti-
sipasi dalam Hannover Messe. Selain 
untuk menindaklanjuti pertemuan 
dengan beberapa investor potensial 
pada Hannover Messe tahun lalu, 

kali ini kami juga akan menjajaki 
potensi kerja sama dengan sejumlah 
investor terkait teknologi yang tepat 
di bidang transportasi dan lingkun-
gan,” ungkap Sekretaris Otorita IKN 
Achmad Jaka Santos Adiwijaya di 
sela-sela acara pameran.

Dengan mengusung tema “Energiz-
ing A Sustainable Industry”, Hannover 
Messe 2024 menjadi ajang yang tepat 
bagi Otorita IKN berinteraksi dengan 
investor yang mengedepankan pem-
bangunan berkelanjutan.

“Seperti kita ketahui IKN memiliki 
konsep sebagai Smart Sustainable 
Forest City di mana kita akan mem-
bangun kota dengan menerapkan 
teknologi berbasis ramah lingkun-
gan. Oleh karena itu Hannover Messe 
yang tahun ini mengangkat tema 
transisi energi adalah momen yang 
tepat untuk kami memaksimalkan 
peluang kerja sama dengan investor 
yang dapat mendukung konsep IKN,” 
tambah Jaka Santos. 

Pada hari pertama pameran, Pa-
viliun Indonesia dibuka oleh Menteri 
Perindustrian Republik Indonesia 
Agus Gumiwang Kartasasmita. Da-
lam pidatonya, Menteri Perindustri-

an menegaskan, Indonesia memiliki 
komitmen kuat untuk menjaga ke-
lestarian lingkungan dan mewujud-
kan tonggak sejarah yang signifikan. 
Pada tahun 2025, 23 persen energi 
akan berasal dari sumber energi baru 
terbarukan.

Sebelumnya telah dilakukan acara 
pembukaan Hannover Messe 2024 di 
Hannover Congress Centrum, pada 
Minggu (21/4/2024). Dalam kes-
empatan tersebut, Kanselir Jerman 
Olaf Scholz menekankan pentingnya 
transisi energi. “Era bahan bakar fosil 
akan segera berakhir. Ini berarti pros-
es industri juga harus mengalami 
perubahan,” ujar Olaf.

Turut hadir mendampingi Sek-
retaris Otorita IKN adalah Kepala 
Biro Keuangan, BMN, dan ADP Muji 
Budda’wah; Direktur Lingkungan Hid-
up dan Penanggulangan Bencana 
Onesimus Patiung; Tenaga Ahli 
Bidang Mobilitas Perkotaan Resdian-
syah; dan Tenaga Ahli Bidang Kerja 
Sama dan Ekonomi Kreatif Panji Hi-
mawan. (*/rls)

Pewarta : Robbi Syai’an
Editor : Nicha R

OTORITA IKN

Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) berpartisipasi dalam pameran perdagangan dan industri Hannover Messe di Kota Hannover, 
Jerman, pada 22-25 April 2024.

Otorita IKN Berpartisipasi dalam Hannover Messe 2024, Dorong 
Kerja Sama Investasi untuk Pembangunan Berkelanjutan
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PASER – Rancangan Undang-Un-
dang tentang Perubahan Kedua atas 
Undang-Undang nomor 6 tahun 2014 
tentang Desa yang sudah disahkan 
oleh Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) 
RI, pada Maret 2024 lalu, ternyata 
tidak sepenuhnya disambut sukacita 
oleh para Kepala Desa (Kades).

Salah satunya datang dari Kades 
yang tergabung dalam Asosiasi Pe-
merintah Desa Seluruh Indonesia (AP-
DESI). Bukan oleh Dewan Pimpinan 
Pusat (DPP) APDESI, melainkan De-
wan Pimpinan Cabang (DPC) APDESI 
Paser, bahkan disuarakan oleh Ketua 
DPC APDESI Paser, Nasri. 

“Bagi Kades, tidak dipungkiri pasti 
ada yang tidak suka dengan aturan baru 
ini. Tidak naif lah, karena ini menurut 
saya membunuh demokrasi dan me-
nutup peluang bagi teman-teman yang 
tentu ingin maju sebagai Kades. Pa-
dahal punya potensi dan kompetensi,” 
kata Ketua DPC APDESI Paser, Nasri.

Pasalnya, untuk Kabupaten Pas-
er, dijelaskan Nasri, pada awal 2025 
mendatang, akan ada 15 Desa yang 
seharusnya melaksanakan Pemilihan 
Kepala Desa (Pilkades). Namun, hal itu 
berpotensi tertunda hingga dua tahun 
ke depan, lantaran penyesuaian terha-
dap Revisi Undang-Undang tersebut.

Di lain sisi, hal ini tentu membuat 
Kades yang masa jabatannya segera 
berakhir, harus menyusun kembali 
Rencana Pembangunan Jangka Me-
nengah Desa (RPJMDes) untuk dua 
tahun ke depan. Karena RPJMDes 
yang ada hanya berlaku selama 6 
tahun, saat menjabat. 

Sementara dalam aturan baru, 
Kades menjabat selama 8 tahun, seh-
ingga perlu merancang kembali RPJM-
Des yang baru. Dengan begitu, maka 
berdasarkan aturan yang baru, Kades 
harus memuat kembali rencana yang 
ada dan harus lebih kreatif.

“Kalau tidak menyusun RPJMDes 
lagi, maka akan terjebak pada kekoson-
gan pembangunan desa,” kata pria 
yang juga Kades Desa Long Pinang, 
Kecamatan Paser Belengkong ini.

Namun begitu, bagi Nasri, apapun 
keputusan atas revisi tersebut, pihak-
nya hanya dapat menyesuaikan aturan 

tersebut. Secara pribadi, ia menyebut 
jabatan enam tahun dinilai telah mak-
simal untuk membangun Desa. 

Menurut pengalamannya, masa 
kepemimpinan berjalan pada tahun 
kelima, dikatakannya desa sudah 
mengalami perubahan yang lebih 
baik. Namun semua itu diterangkan-
nya, tergantung RPJMDes, visi-misi 
dan target masing-masing Desa.

“Insya Allah kalau ada rencana dan 
punya visi misi yang tepat, saya yakin 
satu periode sudah hampir tuntas. 
Inilah motivasi kita (Kades) agar ter-
pilih lagi, tidak harus minta jabatan,” 
ucapnya.

Sementara itu, Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Paser dipasti-
kan bakal menunda pelaksanaan 
Pilkades yang seharusnya terlaksa-
na pada 2024. Hal ini di latar belakan-
gi, lantaran hingga kini proses Pemi-
lihan Umum (Pemilu) 2024 masih 
terus berjalan dan menuju Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada).

Hal itu diungkapkan Kepala Di-
nas Pemberdayaan Masyarakat 
dan Desa (DPMD) Kabupaten Paser, 
Chandra Irwanadhi, atas pertimban-
gan keamanan dan ketertiban saat 
pelaksanaannya nanti. Pasalnya, jika 
hal itu dilaksanakan berbarengan, 
dapat menyulitkan petugas.

“Kemungkinan adanya penundaan 
tersebut dikarenakan saat ini proses 
Pemilu 2024 masih berjalan, semen-
tara proses Pilkada juga sudah mulai 
digaungkan oleh karena itu untuk pros-
es Pilkades bisa-bisa bakal di mulai di 
tahun 2025 mendatang,” kata Chandra.

Namun, usulan penundaan itu ma-
sih menunggu keputusan bersama 
Forum Komunikasi Pimpinan Daer-
ah (Forkopimda) Kabupaten Paser. 
Menurut Chandra, pertimbangan 
penundaan Pilkades Serentak ini, 
murni karena faktor keamanan dan 
kesiapan petugas yang ada.

“Jika Pilkades dilanjutkan di ta-
hun ini juga, tergantung Forkopim-
da mampu menjaga keamanan dan 
ketertiban atau tidak, pasalnya ini 
berbarengan dengan tahapan Pemilu 
dan Pilkada nantinya,” ungkapnya.

Untuk diketahui, salah satu peru-
bahan penting yang disetujui ada-
lah ketentuan pasal 39 terkait masa 
jabatan Kades menjadi 8 tahun dan 
dapat dipilih paling banyak dua kali 
masa jabatan, yang semula 6 tahun 
dengan maksimal tiga periode.

Perubahan ketentuan lainnya, 
yakni penyisipan pasal 5A tentang 
pemberian dana konservasi dan atau 
dana rehabilitasi, ketentuan pasal 26, 
pasal 50A, dan pasal 62 ditambah 
pengaturan terkait pemberian tun-
jangan purnatugas satu kali di akhir 
masa jabatan Kades dan perangkat 
desa sesuai kemampuan desa.

Kemudian, penyisipan Pasal 34A ter-
kait syarat jumlah calon Kades dalam 
Pilkades, ketentuan pasal 72 soal sum-
ber pendapatan desa, ketentuan pasal 
118 soal ketentuan peralihan, ketentu-
an pasal 121A terkait pemantauan dan 
peninjauan undang-undang.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Ketua DPC APDESI Paser, Nasri

Tanggapan APDESI Paser dan Dampak 
Negatif Undang-Undang Desa yang Baru

Kepala DPMD Kabupaten Paser, 
Chandra Erwandhi
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PENAJAM PASER UTARA - Scooter-
ist Sepaku tengah mepersiapkan 
ajang tahunan Mods Mayday 2024. 
Acara yang pertama kali diadakan di 
Kecamatan Sepaku, Penajam Pas-
er Utara (PPU) ini mengusung tajuk 
“Bervespa di Nusantara” pada 25 Mei 
2024 mendatang.

Acara ini akan diisi dengan banyak 
kegiatan keren. Seperti tema yang 
diangkat, pada peringatan Hari Buruh 
tahun ini, para pecinta motor klasik 
asal Eropa ini diajak untuk berkelil-
ing meilintasi daera yang ditunjuk 
sebagai Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Kami mau ngajakin seluruh pecin-

ta Vespa yang ada di Kaltim, khusus-
nya yang ada di PPU dan sekitarnya 
untuk ambil bagian dalam peringa-
tan Hari Buruh tahun ini dan ikut serta 
dalam Sepaku Mods Mayday 2024,” 
kata Ketua Panitia Acara, Ekmal 
Chandra Putra, Selasa (23/4/2024).

Ada berbagai rangkaian kegiatan 

SCOOTERIST SEPAKU FOR MKN

Flyer Sepaku Mods Mayday 2024 “Bervespa di Nusantara”. 

Scooterist Sepaku Siap Gelar Mods Mayday 2024, 
Ratusan Riders Bakal “Bervespa di Nusantara”
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yang akan dilaksanakan pada acara 
kali ini. Tentunya banyak memberi 
warna baru perhelatan dalam acara 
tersebut. Di antaranya Rolling City, 
Mods Party, The Best Dresscode, 
Fun Games dan Doorprize hingga 
Camping Kuy.

Selain itu, dalam kegiatan juga 
akan dilaksanakan bakti sosial dan 
penanaman pohon. “Acara akan 
dimulai pukul 10.00 Wita, siapa saja 
dan Vespa apa saja boleh ikut. Jadi 
jangan sungkan untuk gabung sa-
ma-sama,” ucapnya.

Diperkirakan akan ada sekira 400 
riders yang akan ambil bagian dalam 

kegiatan ini. Tak hanya itu, pnye-
lenggara juga mengundang secara 
terbuka untuk semua komunitas dan 
klub motor yang ingin berpartisipasi.

Dalam Rolling City, titik kumpul ke-
giatan ialah di Desa Sukaraja dengan 
titik akhir di Objek Wisata Gua Batu 
Tapak Raja, Desa Wonosari. Pada 
tempat acara puncak diadakan itu, 
riders peserta akan disuguhkan den-
gan penampilan band reggae lokal, 
Labrank dalam Mods Party.

Melalui kegiatan ini, Scooterist 
Sepaku sebagai penyelengara aca-
ra berharap acara ini dapat diterima 
dan dinikmati bagi seluruh pengun-

jung yang datang. Serta dapat men-
jadi sebuah acara yang bermanfaat 
sebagai bentuk apresiasi terhadap 
kelas pekerja dan subkultur Mods 
dengan ciri khas skuter dan fesyen 
yang menjadi kebanggaan.

“Selain untuk memperingati Hari 
Buruh 2024, momentum ini juga se-
bagai ajang silaturahmi para pecinta 
Vespa yang ada di Kaltim, sekaligus 
memperkenalkan wisata yang ada di 
Sepaku,” tutup Ekmal. 

Pewarta : Robbi Syai’an
Editor : Nicha R
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SAMARINDA- Menanggapi hal yang 
menimpa nama baik Kejaksaan Ting-
gi (Kejati) Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim), Kepala Seksi Penerangan 
Hukum (Kasi Penkum) Kejati Kaltim 
Toni Yuswanto angkat bicara.

Toni Yuswanto membenarkan 
adanya laporan tersebut, yang ma-
suk ke dalam ranah Kejati Kaltim. 
Untuk saat ini, kasus tengah bergulir 
dan dalam penanganan bidang pen-
gawasan dari Kejati Kaltim.

“Kita (Kejati) menerima laporan 
adanya dugaan perselingkuhan 
pegawai Kejati Kaltim. Dari laporan 
itu pimpinan mengeluarkan surat 
perintah untuk ditindak lanjuti be-

rupa pemeriksaan pegawai internal 
Kejati di bidang pengawasan. Sudah 
dilakukan pemeriksaan, dengan me-
minta melakukan klarifikasi kepada 
pihak-pihak pelapor,” ungkap Toni 
Yuswanto, Selasa (23/4/2024) saat 
ditemui di ruangannya.

Menurut Toni, bidang pengawasan 
tengah melakukan klarifikasi sece-
patnya berupa permintaan kepada 
pihak terkait. 

“Untuk hasilnya kita masih menung-
gu dalam waktu yang secepatnya 
kita akan sampaikan kembali. Ada 
sejumlah saksi-saksi diminta ket-
erangan lebih lanjut, semoga pekan 
depan sudah ada hasilnya,” ujarnya.

Mengenai tuntutan yang dilayang-
kan oleh pihak keluarga dari terduga 
korban perselingkuhan, pihak Keja-
ti Kaltim belum bisa memutuskan 
hukuman apa yang akan diberikan 
kepada oknum pegawai Kejati Kaltim 
tersebut yang telah melakukan pe-
langgaran etika.

“Untuk hukuman tersebut nanti 
dari bidang pengawasan yang meny-
impulkan, nanti baru disampaikan ke-
pada pimpinan jika memang terbukti 
maka baru bisa diputuskan untuk 
sanksinya seperti apa,” tutup Toni.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

SAMARINDA - Haji merupakan rukun Islam yang kelima 
bagi siapapun yang mampu. Dikutip dari situs kemenag.
go.id kouta haji yang diberikan oleh pemerintah Arab 
Saudi hanya sebanyak 240.000 dengan tambahan 20.000 
se-Indonesia pada tahun 2024. Sehingga siapapun perlu 
menunggu antrean agar dapat melaksanakan ibadah haji.

Di Samarinda, untuk daftar tunggu jemaah haji dari data 
Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan 
Timur tercatat 19.436 dengan kouta haji 550 jemaah 
per-tahunnya. Ini mengakibatkan antrean haji yang sangat 
panjang bagi para calon jemaah haji di Samarinda.

“Estimasi keberangkatan di Kalimantan Timur mungkin 
38 sampai 40 tahun dari waktu mendaftar,” ujar Khairuddin, 
salah satu perwakilan Bidang Penyelenggaraan Haji dan 
Umroh saat ditemui di kantornya pada Selasa (23/4/2024).

Namun dari data yang tertera di haji.kemenag.go.id, 
waktu tunggu bagi jemaah di Samarinda ada di sekitar 
36 tahun. Sehingga para jemaah diimbau untuk mendaft-
arkan saja dahulu sebelum kemudian menunggu info 
selanjutnya mengenai keberangkatan haji.

Biaya pendaftaran haji di muka sebesar Rp 25 juta, 
kemudian untuk haji reguler mendapatkan subsidi pemer-
intah sebesar 40 persen. Jadi untuk jemaah Samarinda 
jumlah dana yang perlu dibayar adalah Rp 56.510.444 un-
tuk biaya yang harus dibayar langsung oleh jemaah atau 
BIPIH. Sedangkan angka sebenarnya sebelum diberikan 
subsidi sekitar Rp 93.874.558 sebagai Biaya Perjalanan 
Ibadah Haji. Itu merupakan hasil dari keputusan Presiden 
Republik Indonesia tahun ini. 

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Kasi Penkum Angkat Bicara Terkait Kasus 
Perselingkuhan Oknum Pegawai Kejati Kaltim 

Miris, Daftar Tunggu Calon Jemaah Haji 
Samarinda Capai 36 Tahun 

KHOIRUL UMAM/MEDIAKALTIM

Khairuddin saat ditemui di kantor wilayah Kementerian 
Agama Kalimantan Timur
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SAMARINDA - Bertajuk Hari Musik 
Tingkat Nasional Tahun 2024, Persat-
uan Artis Penyanyi Pencipta Lagu dan 
Pemusik Republik Indonesia atau PAP-
PRI tahun 2024 ini memperingati Hari 
Musik Nasional tahun 2024 bertempat 
di Provinsi Kalimantan Timur yang akan 
digelar pada tanggal 27 April 2024 di 
Atrium Bigmall Samarinda.

“Kami pengurus pusat bersepakat 
dengan DPD PAPPRI Kaltim untuk 
menggelar kegiatan Hari Musik tingkat 
Nasional di Samarinda, memang tepat 
tanggal 9 Maret karena Ramadhan dan 
Idul Fitri kami laksanakan 27 April 2024, 

mudahan bisa membawa dampak posi-
tif bagi perkembangan musik di Kaltim,” 
kata Sekjen PAPPRI Dwiki Darmawan 
yang dikenal sebagai musisi Krakatau 
Band.

Tahun ini mengangkat tema Musik 
Untuk Semua, dengan harapan dapat 
mengugah kita semua betapa penting-
nya peran musik dalam kehidupan kita.

Sementara itu, Muhammad Faisal 
mengatakan bahwa ada dua kegiatan 
yang akan dilaksanakan pada tanggal 
27 April nanti.

“Pertama, Talkshow pada pukul 13.00 
WITA sekaligus perayaan puncak Hari 

Musik yang akan dihadiri Ketua Umum 
Bapak Tony Wenas dan Pj Gubernur 
Kaltim serta undangan lainnya,” katanya 
sebagai Ketua Panitia Pelaksana.

Dan puncaknya, pada malam hari 
pukul 19.00 WITA, Pentas Musik PAP-
PRI Pusat berkolaborasi dengan PAPPRI 
Kaltim.

“Sudah bisa dipastikan tampil Dwi-
ki Darmawan dan istri Ita Purnamasa-
ri, Sandy Canester, Sarah Fajira serta 
puncaknya Once Mekel. Dari Kaltim 
akan ada pasti persembahan dari Sa-
marinda, Balikpapan, dan Bontang,” tu-
tupnya. (MK)

SAMARINDA - Tak terima istrinya bermain serong alias 
selingkuh dengan pria lain, seorang suami di Samarinda 
RR (29) melaporkan istri sahnya berinisial IA (27) ke pihak 
kepolisian, pada Selasa (23/4/2024).

RR (suami) merasa kesal kesempatan yang diberikan ti-
dak diindahkan oleh istrinya. Justru, sang istri diduga secara 
terang-terangan mengakui bahwa ia telah berselingkuh 
dengan salah satu oknum pegawai dari Kepala Kejaksaan 
Tinggi (Kejati) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim)

“Berawal dari chattingan istri saya (IA) dengan pria lain ber-
inisial AE (33) yang saya temukan di tanggal 29 Maret 2024 
lalu. Saya coba memaafkan dan beri kesempatan pertama 
untuk dia tidak mengulangi lagi. Tapi, sayangnya setelah di-
maafkan, esoknya kembali istrinya tertangkap basah masih 
berhubungan dengan pria itu,” terang RR didampingi kakak 
kandungnya saat ditemui di Mako Polresta Samarinda.

Sebagai informasi, istri dari RR berselingkuh dengan 
oknum pegawai Kejati Kaltim, yang mana keduanya 
mengaku berkenalan melalui sosial media. RR telah mel-
aporkan perbuatan istri sahnya dengan seorang ajudan 
tersebut, ketempat AE (selingkuhan istri RR), dan telah 
menyerahkan sejumlah bukti yang dikantongi oleh RR.

“Saya sudah bersurat ke tempat kerja pria yang men-
jadi selingkuhan istri saya di 1 April 2024, dan mendapat 
balasan pemanggilan dari kantor Kejati tersebut pada 
17 April 2024. Saya memastikan antara istri dan pria 
tersebut ada hubungan lantaran bukti yang sudah saya 
lampirkan seperti bukti chatting keduanya, rekaman 
CCTV keduanya berada di salah satu hotel. Dan pria 
tersebut juga mengakui bahwa hubungan mereka telah 
berjalan 5 bulan,” bebernya.

Pihak dari RR telah memenuhi panggilan dari pihak 
kantor tempat AE bekerja untuk menujukkan bukti-bukti 
yang ada. Pemanggilan tersebut baru dilakukan satu kali, 
dan akan ada panggilan selanjutnya akan ada proses 
Berita Acara Perkara (BAP) di kantor tersebut.

“Untuk di kantor petinggi itu sendiri prosesnya sudah 
bergulir, dan akan terus kita kawal. Dan hari ini kita sudah 
coba laporkan perselingkuhan keduanya ke pihak kepoli-
sian namun ditolak, dengan alasan pelapor masih keku-
rangan sejumlah bukti seperti video yang memperlihatkan 
keduanya tengah berdua, dan menujukkan dengan kuat jika 
keduanya memiliki hubungan spesial,” jelasnya.

“Keinginan kami pihak keluarga, sudah pasti ingin ok-
num ini dihukum seberat-beratnya, karena oknum ini su-
dah mencontohkan yang tidak baik kepada masyarakat 
sebagai salah satu ASN, dan menurut kami ini tindakan 
tidak bermoral. Kami ingin oknum ini diberhentikan den-
gan cara tidak terhormat,” tegas RR.

Diketahui, istri RR yakni AI menghindari permasalahan yang 
ada saat ini di rumah tangganya. AI pergi ke luar kota dengan 
mengikut sertakan kedua anak kandung dari RR dan AI sejak 
tanggal 3 April 2024.“Kalau dari menurut pengakuan istri 
saya hubungan mereka sudah berjalan 8 bulan, tidak kompak 
dengan jawaban oknum AE tersebut. Di sini saya merasa ada 
banyak kejanggalan yang perlu diusut,” pungkasnya.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Seorang Suami Laporkan Perselingkuhan Istrinya 
dengan Oknum Pegawai Kejati Kaltim 

Once Mekel Meriahkan Hari Musik Nasional di Kaltim
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SAMARINDA- Gunung Manggah 
yang berada di Jalan Otto Iskandardi-
nata Sungai Dama, kerap mengalami 
laka lantas. Terbaru, sebuah mobil 
berwarna hitam terlihat menabrak 
sebuah truk yang berada di depan-
nya dan hilang kendali mengarah 
turunan gunung, hal itu sontak mem-
buat gaduh pengguna jalan.

Kasatlantas Polresta Samarinda 
AKP Creato Sonitehe Gulo membe-
berkan, penyebab dari kerap terjadin-
ya kecelakaan di Gunung Manggah, 
lantaran kendaraan besar tidak bisa 
melintas Jembatan Mahkota 2, se-
hingga Gunung Manggah menjadi 
alternatif utama.

“Sebetulnya kita sudah banyak 
upaya yang dilakukan baik dengan 
Dinas Perhubungan, Dinas PUPR, 
seperti pembatasan kendaraan tipe 
yang bisa melintas ke Gunung Mang-
gah. tapi justru kendalanya, karena 
kondisi Jembatan Mahkota 2 di-

harapkan sebagai jalur alternatif, itu 
juga tidak bisa digunakan kendaraan 
besar,” terang AKP Creato Sonitehe 
Gulo, Selasa (23/4/2024).

Gulo--sapaan akrabnya, menghara-
pkan adanya rencana Wali Kota Sa-
marinda untuk pembangunan jalan 
tembus (terowongan) yang tengah 
dibangun, menjadi jalur alternatif.

“Untuk upaya yang dilakukan saat 
ini sudah pembatasan jenis kenda-
raan yang melintasi kemarin dengan 
Dishub Kota Samarinda melakukan 
evaluasi, kedua kita memberikan 
himbauan kepada pengemudi truk, 
jika melintasi jangan sampai over 
loading muatan, karena ketinggi-
annya sangat mudah terjadi seperti 
rem blong atau kehilangan tenaga, 
akibatnya termundur atau terguling. 
Ini upaya yang sudah kita lakukan, 
kemarin sudah ketemu dengan jasa 
Raharja juga, nanti tempatkan span-
duk-spanduk peringatan di tempat 

tersebut biar lebih waspada lagi un-
tuk supir truknya,” bebernya.

Kemudian, selain melakukan upa-
ya-upaya untuk mengurangi angka 
kecelakaan di Gunung Manggah, pi-
hak Sat Lantas juga kerap melakukan 
pengecekan kendaraan ke perusah-
an-perusahaan terkait kondisi kend-
araan tersebut, yang biasa disebut 
dengan program Ramcek.

“Untuk sanksi sendiri ketika 
melintasi kami tilang, itu tetap 
dilakukan penindakan tilang di-
tempat sebelum ETLE ada karena 
itu termasuk kategori pelanggaran 
prioritas dan ada dendanya diatur 
dalam UU Nomor 22 tahun 2009,” 
tutup Gulo.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

ISTIMEWA

Gunung Manggah di Jl Otto Iskandardinata kerap alami lakalantas.

Satlantas Lakukan Berbagai Upaya Cegah 
Kecelakaan di Kawasan Gunung Manggah 
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